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Vorstand 

Bericht des 1. Vorsitzenden 

Liebe Leserinnen und Leser 
unseres Sportspiegels, 

im April 2019 wurde der Vorstand 
mit zwei Änderungen 
wiedergewählt. Hans-Jürgen 
Wiedner wurde zum 2. Vor-
sitzenden und Björn Kiehle als 
Pressewart einstimmig gewählt. 
Die Jahreshauptversammlung 
2020 findet am 26. März statt. Da 
in diesem Jahr keine Wahlen sind, 
stehen die Ehrungen im Mittel-
punkt. Der Vorstand hatte 2019 
beschlossen, sich um das leer-
stehende ehemalige Platzwarthaus 
zur Vereinsnutzung bei der Stadt 
Wesel zu bewerben. Erste 
Gespräche mit der Stadt haben 

stattgefunden. Für die Nutzung des 
Gebäudes müsste der Verein die 
Kosten einer Renovierung 
übernehmen. Durch entsprechen-
de Eigenleistungen des Vereins 
wäre das Projekt finanziell zu 
stemmen. Im Gegenzug würde die 
Stadt uns das Gebäude für einen 
gewissen Zeitraum mietfrei zur 
Verfügung stellen. Wir haben ein 
entsprechendes Gutachten durch 
das Ingenieurbüro Rudolph aus 
Wesel erstellen lassen und der 
Stadt eingereicht. Nach telefoni-
scher Aussage der Stadt ist aus 
zeitlichen Gründen noch keine 
Rückmeldung erfolgt. Wir bleiben 
am Ball und informieren Euch, ich 
denke spätestens auf der 
Jahreshauptversammlung, über 
den aktuellen Stand. 

In diesem Jahr haben wir für 
unsere Mitglieder, die nicht am 
Wettkampfgeschehen teilnehmen, 
GWF T-Shirts angeschafft und in 
den einzelnen Gruppen durch die 
Übungsleiter/innen verteilen 
lassen. Neues gibt es auch aus 
dem Waldstadion. Ihr könnt jetzt 
die Fußballspiele unserer 
Mannschaften mit Soccer Watch 
im Internet anschauen. Dazu 
wurde eine Kamera am Flutlicht-
mast installiert. Das Ganze wurde 
durch Sponsoren ermöglicht und 
kostet unserem Verein keinen 
Euro. 
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Vorstand 

Einige Übungsleiter/innen haben 
unseren Verein aus privaten oder 
sonstigen Gründen verlassen. Die 
Lücken konnten wir erfreulicher-
weise wieder durch qualifizierte 
Nachfolger/innen/ füllen. Leider 
wird es immer schwerer, gute 
Übungsleiter zu finden und zu 
verpflichten. Daher ist die 
Qualifizierung unserer Übungs-
leiter sehr wichtig und wird durch 
entsprechende Maßnahmen und 
Schulungen durch unseren Verein 
gefördert und finanziell unterstützt. 

An dieser Stelle möchte ich mich 
bei meinen Vorstandskollegen für 

die sehr angenehme Zusammen-
arbeit bedanken. Ebenfalls 
herzlichen Dank an alle Übungs-
leiterinnen und Übungsleiter, 
Helferinnen und Helfer für ihren 
Einsatz, Sponsoren und Gönnern 
unseres Vereins.  

Ich freue mich auf Eure Teilnahme 
bei der Jahreshauptversammlung! 

Mit sportlichem Gruß 
Wolfgang Hansen 
- 1. Vorsitzender -
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Einladung 

Der BSV Grün-Weiß Wesel-Flüren e.V. lädt seine Mitglieder zur 

Jahreshauptversammlung 2020 

am Donnerstag, 26. März 2020 / 19:30 Uhr, in das Vereinsheim am 
Waldstadion ein. 

Tagesordnung 

1.) Begrüßung durch den Vorsitzenden  
und Feststellung der Anwesenheit 

2.) Totenehrung 
3.) Genehmigung des Protokolls der JHV 2019 
4.) Berichte: 

a) Vorsitzender
b) Schatzmeister
c) Kassenprüfer
d) Abteilungsleiter(in):

-Fußball
-Leichtathletik
-Tischtennis
-Turnen

5.) Aussprache zu den Berichten 
6.) Entlastung des Vorstandes 
7.) Festsetzung der Beiträge 2021 
8.) Ehrungen 
9.) Verschiedenes 

Der Vorstand: 
W. Hansen - Vorsitzender
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Vorstand 

Bericht des 1. Geschäftsführers 

Liebe Sportlerinnen und Sportler, 
liebe Vereinsangehörige und liebe 
Freunde unseres Vereins, 

schon wieder ist ein Jahr vorüber 
und unser Sportspiegel als 
Informationsblatt liegt nun vor. Der 
Vorstand und die Abteilungen 
nutzen den Sportspiegel, um unser 
Anliegen, Informationen zu den 
sportlichen Aktivitäten in den 
einzelnen Abteilungen und weitere 
Informationen zum „Vereinsleben“ 
den Mitgliedern und interessierten 
Lesern näher zu bringen.  

Mein besonderes Anliegen in 
diesem Sportspiegel ist es, Euch 
über die Sportversicherung der 

Sporthilfe NRW e.V. zu 
informieren. Anlass sind leider 
doch einige Sportunfälle während 
des Trainings bzw. des Wettkampfs 
in dem vergangenen Jahr. Einige 
Mitglieder verzichteten darauf, 
diese Unfälle über uns der 
Sportversicherung zu melden. In 
den meisten Fällen hat dieser 
Verzicht „Gott sei Dank“ keine 
Folgen, da vorrangig die eigene 
Krankenversicherung die Kosten 
trägt und die Verletzung alsbald 
dauerhaft auskuriert ist. 

Die Sportversicherung ist als 
Beihilfe für die Solidargemein-
schaft aller Sportler geschaffen 
worden, sie kann aber weder die 
private Vorsorge des Einzelnen 
ersetzen, noch bei Schäden 
geringeren Ausmaßes helfen. 
Die Sporthilfe beinhaltet u.a. für 
unsere Mitglieder eine Unfall- und 
Krankenversicherung. Zu den 
Versicherungsleistungen der 
Unfallversicherung gehören die 
Todesfallleistung, die Invaliditäts-
leistung und die Übergangs-
leistung als wesentliche Bestand-
teile. Hier möchte ich kurz auf die 
Invaliditäts- und Übergangsleistung 
eingehen. Ein Anspruch auf die 
Invaliditätsleistung kann dann 
geltend gemacht werden, wenn der 
ärztlich festgestellte 
Invaliditätsgrad 15% und mehr 
beträgt. Die Übergangsleistung 
wurde mit dem Ziel eingeführt, eine 
besondere Leistung für die 
Rehabilitation des Sportverletzten 
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Vorstand 

zu gewähren und Einkommens-
verluste zu minimieren. Zur 
Krankenversicherung ist 
anzumerken, dass - wie bereits 
festgestellt - Kostenträger für eine 
sportunfallbedingte Behandlung 
und für einen Krankentransport die 
eigene Krankenversicherung ist. 
Dies gilt auch für mitversicherte 
Familienangehörige. Die Sport-
Krankenversicherung beteiligt sich 
z.B. an Kosten für: Zahnschäden,
Brillenschäden, Hörgeräten und 
andere Hilfsmittel. Hier werden 
Vorleistungen anderer 
Kostenträger angerechnet.  

Liebe Sportlerinnen und Sportler, 
im Zweifelsfall rate ich, mir oder 
auch Wolfgang Gerth als 2. 
Geschäftsführer über die 
Übungsleiter den Sportunfall mit 
den nötigen Daten: Zeitpunkt, 
Unfallort, Bezeichnung Wettkampf/ 
Training, Zeugen, Erkrankung/
Schaden, formlos zu melden. 
Diese Daten setzen wir dann in 
einen Sportunfallbericht um und 
lassen Euch diesen zur Ergänzung 
und Unterschrift zukommen. 

Ein weiteres Anliegen ist – wie in 
den Jahren zuvor - neben der 
immerwährenden Mitglieder-
werbung durch Euch als unsere 
Multiplikatoren, die Qualifizierung 
unserer Übungsleiterinnen und 
Übungsleiter (ÜL). Hierzu verweise 
ich auf meinen Beitrag im letzten 
Sportspiegel. Zur Aktualisierung 
der Mitgliederverwaltung bitte ich 

wie immer an dieser Stelle, mir 
Eure persönlichen Veränderungen, 
wie Anschriftenwechsel, 
Bankverbindung, Telefon-/
Handynummer und E-Mail-
Adressen mitzuteilen. Die 
Ansprechstellen im Verein findet 
Ihr auf unserer Homepage https://
gw-wesel-flueren.de. Auf der Seite 
Verein - Datenänderung gibt es 
auch ein entsprechendes 
Kontaktformular. 

Fast zum Schluss noch ein paar 
statistische Zahlen zu unserem 
Verein (Stand 01.01.2020): 
Gesamt 775 Mitglieder, davon in 
Altersgruppen 1 – 18 Jahren: 281 
Mitglieder, 19 - 40 Jahren: 132 
Mitglieder, 41 – 60 Jahren: 178 
Mitglieder, älter als 60 Jahren: 184 
Mitglieder. Aus diesem 
„Zahlenwerk“ kann man auch den 
positiven Aspekt herauslesen, dass 
sich viele junge Menschen in 
unserem Verein angesprochen 
fühlen. Abschließend wünsche ich 
Euch und Euren Familien weiterhin 
alles Gute, Gesundheit und Freude 
und Spaß in unserem Sportverein. 
Ich gehe davon aus, dass wir uns 
spätestens zur 
Mitgliederversammlung 
wiedersehen. 

Mit sportlichen Grüßen 
Euer Detlev Major 
- Geschäftsführer -
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Vorstand 

Bericht des Schatzmeisters 

Liebe Sportkameradinnen, liebe 
Sportkameraden! 

Die finanzielle Situation unseres 
Vereins stellt sich auch im Jahr 
2019 positiv dar. Das 
Vereinsvermögen hat sich zwar 
gegenüber dem Vorjahr verringert, 
ist jedoch für einen Verein unserer 
Größenordnung als „durchaus 
finanziell gesund“ zu beurteilen. 
Erfreulicherweise sind die 
Beitragseinnahmen - 
Haupteinnahmequelle eines jeden  
Vereins - erstmals seit mehreren 
Jahren wieder gestiegen. Das ist u. 
a. ein Zeichen dafür, dass in den
einzelnen Abteilungen gute 
Übungsleitertätigkeit geleistet wird. 

Die vorhandene Fluktuation der 
Übungsleiter konnte gut 
kompensiert werden. Sicherlich 
trägt auch dazu bei, dass der 
Vorstand die Vergütungen im 
vergangenen Jahr dem steigenden 
Niveau angepasst hat. Gute und 
qualifizierte Übungsleiter sind die 
Grundlage für eine positive 
Entwicklung in den vier 
Abteilungen. Daher war die 
Erhöhung der Entgelte auch 
sinnvoll und erforderlich. 

Bei den Spendeneinnahmen ist die 
großzügige Zahlung der 
Niederrheinischen Sparkasse 
RheinLippe besonders zu 
erwähnen. In den monatlichen 
Sitzungen des vergangenen 
Jahres wurden die finanziellen 
Wünsche der Abteilungen erörtert. 
Hierbei ist festzustellen, dass alle 
erforderlichen und vertretbaren 
Investitionen erfüllt werden 
konnten. 

Das Thema Beitragseinzüge wird 
allerdings auch in diesem Jahr 
nicht fehlen. Im ersten Halbjahr 
waren 19 und im zweiten Halbjahr 
13 Rücklastschriften zu 
verzeichnen. Die Zahl von 32 ist 
zwar gegenüber dem Jahr 2018 
unverändert, jedoch mir immer 
noch zu hoch. Neben viel Arbeit 
durch Mahnschreiben und 
Telefonieren entstehen dem Verein 
auch Rücklastschriftkosten, die 
vermeidbar sind. Daher erneut die 
Bitte: Beachtet bei den 
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Vorstand 

Beitragseinzügen die Termine 01. 
Februar und 01. August, damit es 
zu keinen Rücklastschriften 
kommt. Der Vereinsbeitrag ist im 
Vergleich zu vielen anderen 
Vereinen extrem niedrig und seit 
dem Jahr 2009 (!!!) unverändert. 
Auch Änderungen von 
Bankverbindungen oder 
Anschriften teilt mir bitte rechtzeitig 
mit. Vielen Dank dafür. 
Wenn im laufenden Jahr die 
Mitgliederzahlen zumindest 
unverändert bleiben (eine 
Erhöhung ist natürlich 
wünschenswert und wird auch 
angestrebt), rechne ich für 2020 
mit einem ausgeglichenen 

Ergebnis, sofern keine 
nennenswerten und 
unvorhergesehenen Ausgaben 
bzw. Investitionen entstehen. 

Zum Schluss bedanke ich mich bei 
allen Verantwortlichen des Vereins, 
die mich im letzten Jahr bei meiner 
Arbeit unterstützt haben. Für das 
laufende Jahr wünsche ich allen 
eine gute Gesundheit und viel 
Spaß in den vier Abteilungen 
unseres Vereins B.S.V. Grün-Weiß 
Wesel-Flüren. 

Mit sportlichem Gruß 
Werner Kiehle 
- Schatzmeister -
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Vorstand 

Bericht des Pressewarts 

Liebe Leserinnen und Leser 
unseres Sportspiegels, 

auch in diesem Jahr ist bzgl. 
unserer Internetseite sehr viel 
passiert. Im April haben wir den 
Anbieter gewechselt. Kunde sind 
wir jetzt bei der Firma 
RAIDBOXES aus Münster. Das 
haben wir gemacht, weil wir die 
Qualität der Seite in Bezug auf 
Sicherheit und Flexibilität steigern 
wollten. Wir haben nun nächtliche 
Backups, eine SSL-Verschlüs-
selung unserer Seite und viele 
weitere Features, von denen wir 
vorher nur hätten träumen können. 
Für unser Wordpress, das Content-
Management-System unserer 

Internetseite, hat es mehrere 
Updates gegeben, wir haben alle 
Plugins geupdatet und uns sehr 
viel mit neuen Beiträgen, einer 
einheitlichen Struktur der 
gesamten Seite und der 
Datenschutzgrundverordnung 
(DSGVO) beschäftigt. All das hat in 
diesem Jahr zu einem sehr hohen 
Aufwand geführt, der sich aber 
unserer Meinung nach definitiv 
gelohnt hat. Wir haben in diesem 
Jahr 118 Beiträge veröffentlicht. 
Dazu zählen großteils unsere 
wöchentlichen Spielberichte der 
ersten Mannschaft aus der 
Fußballabteilung und der ersten 
Herrenmannschaft der 
Tischtennisabteilung. Mittlerweile 
haben wir zwei Personen 
gefunden, die diese Berichte 
wöchentlich verfassen. Für die 
Fußballabteilung macht dies 
Fabian Winter und für die 
Tischtennisabteilung Thomas 
Christians. An dieser Stelle noch 
einmal einen herzlichen Dank für 
Eure Unterstützung! 

Insgesamt beinhaltet unsere 
Internetseite jetzt 187 Beiträge und 
102 Seiten. In den letzten Jahren 
hatten wir immer ein paar 
Statistiken preisgegeben, wie viele 
Aufrufe unsere Internetseite in dem 
entsprechenden Jahr hatte. Das ist 
jetzt so leider nicht mehr möglich, 
da unser Statistikplugin aufgrund 
der DSGVO gelöscht werden 
musste. 
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Vorstand 

Schätzungsweise hatten wir im 
Jahr 2019 aber circa 38.000 
Aufrufe und damit nochmal ein 
paar Prozent mehr als im Vorjahr. 
Im nächsten Jahr können wir durch 
ein neues, DSGVO-konformes 
Plugin wieder genauere Zahlen 
bekanntgeben. 

In der Zeit des Umzuges unserer 
Internetseite kam es 
zwischenzeitlich zu doppeltem, 
teilweise sogar dreifachem 
Mailversand, für den ich mich an 
dieser Stelle nochmal 
entschuldigen möchte. Mittlerweile 
ist der Umzug abgeschlossen und 
so ein Fehler sollte nicht mehr 
vorkommen. Der Umzug bedeutet 
für uns nicht nur einen besseren 
Support, sondern auch einen viel 
höheren Sicherheitsstandard sowie 
einen viel größeren Komfort für die 
Verwaltung der Website, bzw. des 
Servers. Luft nach oben gibt es 
natürlich immer, aber im Vergleich 
zu anderen Websites im Kreis 
Wesel sind wir meiner Meinung 
nach ganz vorne mit dabei. Der 
Webauftritt ist in den letzten Jahren 
immer wichtiger geworden und das 
hat uns sogar schon ein paar neue 
Mitglieder verschafft, weshalb wir 
weiterhin daran arbeiten sollten, 
alles aktuell zu halten. 

Wie bereits erwähnt, mussten wir 
aufgrund der DSGVO dieses Jahr 
viel verändern. Insgesamt gesehen 
ist unsere Website schlanker 
geworden. Wir haben die Nutzung 

von nicht essentiellen Cookies 
stark minimiert und versuchen das 
auch beizubehalten. Unsere 
Datenschutzerklärung wurde 
vollständig überarbeitet und neue 
Cookie-Richtlinien wurden erstellt. 
Dies könnt Ihr unter der Kategorie 
„Verein“ auf unserer Internetseite 
finden. Für Datenänderungen bzw. 
dem Löschen von Daten kann 
jederzeit eine Mail an 
webadmin@gw-wesel-flueren.de 
geschrieben werden oder unser 
Kontaktformular „Datenänderung“ 
verwendet werden. 

Ein paar Worte möchte ich noch 
zum Sportspiegel schreiben. 
Dieses Jahr habe ich den 
Sportspiegel das erste Mal in 
Angriff genommen. Wir konnten 
zwei neue Sponsoren gewinnen: 
KMV Versicherungen sowie das 
Waldhotel Tannenhäuschen. Wir 
freuen uns, dass wir weiterhin 
Sponsoren finden und dadurch den 
Sportspiegel finanzieren können. 
An dieser Stelle nochmal einen 
herzlichen Dank an alle 
Sponsoren. Ohne diese 
Unterstützung wäre es nicht 
möglich, den Sportspiegel jährlich 
zu drucken. 

Auch im nächsten Jahr werden wir 
versuchen weiterhin viele 
Neuigkeiten auf der Internetseite 
zu veröffentlichen.  
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Vorstand 

Für Verbesserungsvorschläge sind 
wir natürlich immer offen und 
versuchen diese umzusetzen.  

Ich wünsche Euch und Euren 
Familien für das neue Jahr alles 
Gute! 

Mit sportlichen Grüßen 
Björn Kiehle 
- Pressewart -
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Gliederung
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B.S.V. GRÜN-WEISS  WESEL-FLÜREN e.V.
Stand: April 2019

Mitglied im Westdeutschen Fußball- und Leichtathletikverband,
Westdeutscher Tischtennisverband und Rheinischer Turnerbund, Vereinskennziffer 1512025

V o r s t a n d

1. Vorsitzender1. Vorsitzender 1. Geschäftsführer Schatzmeister
Wolfgang HansenWolfgang Hansen Detlev Major Werner Kiehle
Spessartweg 13, 46487 Wesel Sedgefieldstraße. 10, 46499 Hamminkeln Geranienweg 18, 46485 Wesel
Tel.: 0281 / 71347 Tel.: 02852 / 4904 Tel.: 0281 / 953377

2. Vorsitzender2. Vorsitzender 2. Geschäftsführer Pressewart
Hans-Jürgen WiednerHans-Jürgen Wiedner Wolfgang Gerth Björn Kiehle
Stiftstraße 8, 46485 WeselStiftstraße 8, 46485 Wesel Flürener Weg 34, 46487 Wesel Laukamp 2, 48161 Münster
Tel.: 0281 / 82150Tel.: 0281 / 82150 Handy: 0178 / 2559725 Handy: 0163 / 2442107

A b t e i l u n g enA b t e i l u n g en

Fußball Leichtathletik Tischtennis

AbteilungsleiterAbteilungsleiter Abteilungsleiter Abteilungsleiter
Roger WagnerRoger Wagner Wolfgang Heyden Dieter Kiehle
Herderweg 5, 46487 WeselHerderweg 5, 46487 Wesel Kastanienstraße 11, 46485 Wesel Deventer Straße 20, 46485 Wesel
Tel.: 0281 / 70690Tel.: 0281 / 70690 Tel.: 0281 / 52210 Tel.: 0281 / 66633

StellvertreterStellvertreter Stellvertreter Stellvertreter
Sascha ResselSascha Ressel Hans-Jürgen Wiedner Wolfgang Gerth
Salzwedeler Straße 36, 46485 WeselSalzwedeler Straße 36, 46485 WeselSalzwedeler Straße 36, 46485 Wesel Stiftstraße 8, 46485 Wesel Flürener Weg 34, 46487 Wesel
Handy: 0160 / 7824356Handy: 0160 / 7824356 Tel.: 0281 / 82150 Handy: 0178 / 2559725

GeschäftsführerinGeschäftsführerin Sportwart Sportwart
Kerstin WagnerKerstin Wagner Johannes Henschel Oliver Seibert
Herderweg 5, 46487 WeselHerderweg 5, 46487 Wesel Harsumer Weg, 46487 Wesel Mühlenweg 97b, 46483 Wesel
Tel.: 0281 / 70690Tel.: 0281 / 70690 Tel.: 02859 / 1333 Handy: 0162 / 2846832

FußballobmannFußballobmann Jugendwart Jugendwart
Fabian WinterFabian Winter Position nicht besetzt Pascal van der Leest
Pastor-Schmitz-Straße 28, 46485 WeselPastor-Schmitz-Straße 28, 46485 WeselPastor-Schmitz-Straße 28, 46485 WeselPastor-Schmitz-Straße 28, 46485 WeselPastor-Schmitz-Straße 28, 46485 Wesel Holzweg 28, 46483 Wesel
Handy: 0173 / 9125158Handy: 0173 / 9125158 Handy: 0151 / 26633354

JugendobmannJugendobmann
Roman Ressel
Flürener Weg 4d, 46487 WeselFlürener Weg 4d, 46487 Wesel
Tel.: 0281 / 70725

Turnen Sportstätten Vereinskonten

AbteilungsleiterinAbteilungsleiterin Waldstadion Volksbank Rhein-Lippe Wesel  eG
Bianca-Maria Schumann Flürener Weg/ Ecke Waldstraße IBAN: DE62356605992000069011
Schützenstraße 14e, 46487 WeselSchützenstraße 14e, 46487 WeselSchützenstraße 14e, 46487 Wesel 46487 Wesel BIC: GENODED1RLW
Tel.: 02803 / 4618Tel.: 02803 / 4618 Tel.: 0281 / 7663 Niederrheinische Sparkasse RheinLippe Niederrheinische Sparkasse RheinLippe 

IBAN: DE21356500000000371500 
StellvertreterinStellvertreterin Turnhalle Flüren BIC: WELADED1WES
Hildegart Bender Schillerstraße, 46487 Wesel
Beethovenstraße 79, 46487 Wesel Beethovenstraße 79, 46487 Wesel Beethovenstraße 79, 46487 Wesel Internet: https://gw-wesel-flueren.de
Tel.: 0281 / 3009841Tel.: 0281 / 3009841



Fußball 

Bericht des Fußballobmanns 

Nachdem das Jahr 2018 etwas 
ruhiger war, wurde es im Jahr 2019 
wieder turbulenter. Im Januar 
trennten wir uns von Marvin 
Prietzel. Danach bildeten Matthias 
Lange und Sascha Ressel das 
Trainerteam. 
Nach vielen Jahren beim PSV 
Wesel schloss sich Dennis 
Sengbusch zur Winterpause 
unserer ersten Mannschaft an. 
Christian Meincke musste uns aus 
beruflichen Gründen verlassen. 

Am 05.01.2019 fanden die 
jährlichen Hallenstadt-
meisterschaften statt. Wie in den 
Jahren zuvor hatten wir uns 
vorgenommen, den Zuschauern 
ansehnlichen und attraktiven 
Hallenfußball zu bieten. Dies ging 
jedoch gründlichst in die Hose und 
wir schieden schon in der Vorrunde 
aus. 

Nach einer gut sechswöchigen 
Wintervorbereitung starteten wir 
gegen die Zweitvertretung vom SV 
Hamminkeln. Wir verloren den 
Auftakt unglücklich mit 0:1 durch 
ein Tor in der 81. Minute. Am 
zweiten Spieltag gewannen wir 
gegen Rheingold Emmerich mit 
2:0. Nachdem wir im März Haffen-
Mehr mit 2:0 besiegen konnten, 
ging es ab April leider bergab. Am 
Ende der Rückrunde hatten wir 
vier Siege, ein Unentschieden und 
zehn Niederlagen mehr auf dem 

Konto. Wir beendeten die Saison 
2018/2019 auf einem nicht 
zufriedenstellenden achten 
Tabellenplatz mit 36 Punkten und 
einem Torverhältnis von 67:73. 

Schon im Winter teilte uns Sascha 
Ressel mit, dass er im Sommer 
sein Amt als Trainer niederlegen 
wird. Für die zurückliegende Arbeit 
danken wir Sascha! Matthias 
Lange übernahm fortan als 
alleiniger Coach. 

Zur neuen Saison verließen uns 
mit Yannick Winkin und Sascha 
Hoffmann zwei Stammkräfte. 
Begrüßen konnten wir dagegen 
Jakob Geßner, Erkan Talmac, 
Claas Feuerstein und Pascal 
Wystryk. Außerdem wurden Jannik 
Altenschmidt und David Gansiniec 
zum Senior erklärt und sollten 
schnell eine Bereicherung für die 
erste Mannschaft werden. 
Nach einer sehr intensiven, 
siebenwöchigen Vorbereitung 
standen ziemlich früh die 
Stadtmeisterschaften auf dem 
Programm. Wir gewannen alle 
Spiele in unserer Gruppe und 
spielten im Endspiel gegen den 
Landesligisten PSV Wesel. Nach 
den intensiven 90 Minuten verlor 
unsere Mannschaft zwar mit 2:4, 
erntete jedoch von allen Seiten 
Lob, sich sehr gut und teuer 
verkauft zu haben. So gingen wir 
wiedermal mit einem positiven 
Gefühl in die neue Saison. 
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Fußball 

Am ersten Spieltag schlugen wir 
DJK Hüthum-Borghees mit 11:0. 
Als Tabellenführer fuhren wir am 
zweiten Spieltag zum 1.FC 
Heelden und gewannen dort, nach 
einer kämpferisch überragenden 
Partie bei gefühlten 40 Grad, mit 
3:0. Im Anschluss sollten wir auch 
VfB Rheingold Emmerich 2:1 
schlagen, sodass wir nach dem 
dritten Spieltag ganz vorne in der 
Tabelle standen. Am vierten 
Spieltag empfingen wir dann zum 
Topspiel die Zweitvertretung von 
PSV Wesel Lackhausen. Am Ende 
verloren wir unglücklich mit 2:3. 
Ein Punkt, wenn nicht sogar drei 
Punkte, wären hier hoch verdient 
gewesen. In den darauffolgenden 
Spielen gewannen wir noch vier 
weitere Spiele, verloren aber auch 
acht Spiele. Am Ende der Hinrunde 
belegten wir den zehnten 
Tabellenplatz mit 21 Punkten. Der 
Rückstand auf Tabellenplatz Vier 
beträgt jedoch nur sechs Punkte. 
Diesen gilt es in der Rückrunde zu 
verringern, damit wir die Saison 
auf einem ordentlichen 
Tabellenplatz abschließen.  

Wir haben jetzt auch wieder eine 
Stadionuhr. Diese wurde von Mike 
Welge und Dieter Kiehle 
angebracht. Hierfür ein recht 
herzliches Dankeschön. 

Weiterhin möchten wir uns auch 
noch bei unseren tatkräftigen 

Helfern Matthias Lange, Jannik 
Altenschmidt, Pascal Baumgart, 
Marco Scholten, Philipp Schulzek, 
Markus Barth sowie Roman Ressel 
bedanken, die den Kabelschacht 
ausgehoben haben sowie das 
Kabel in den Leerrohren bis zum 
Flutlichtmast verlegt haben. Durch 
die tatkräftige Unterstützung 
können wir jetzt auch unsere 
Heimspiele im Internet live 
verfolgen. 

Ein großes Dankeschön gilt auch 
Ludger Räsing, der seit vielen 
Jahren unsere erste Mannschaft 
hervorragend betreut. Danke, Lud! 
Des Weiteren möchte ich mich bei 
Hille und Kerstin bedanken, die 
uns jedes Mal mit einem kalten 
Getränk und einer leckeren 
Bratwurst am Stadion begrüßen. 
Danke Hille & Kerstin! 
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Fußball 

Außerdem möchte ich mich bei 
unseren Sponsoren für die gute 
Unterstützung bedanken.  
Bedanken möchte sich der 
Fußballvorstand bei allen Aktiven, 
Trainern, Betreuern und Helfern für 
die geleistete Arbeit. Ohne Eure 
engagierte Hilfsbereitschaft wäre 
es nicht möglich, dies alles 
aufrecht zu halten. 

Zum Schluss möchte ich mich 
noch bei meinen 
Vorstandskollegen für eine tolle 
und gute Zusammenarbeit 
bedanken. 

Mit sportlichem Gruß 
Fabian Winter 
- Fußballobmann -

oben, v.l. n.r.: David Gansiniec, Leon Görtzen, Markus Höppner, Tobias 
Doormann, Robin Mischner, Niklas Lange, Philipp Schulzek, Yannick Wagner, 
Chef-Trainer Matthias Lange, Betreuer Ludger Räsing, Fußballobmann Fabian 
Winter; unten, v.l. n.r.: Pascal Baumgart, Jannik Altenschmidt, Dennis Sengbusch, 
Marc Ressel, Tim Damhus, Christian Höhne; es fehlen: Jakob Geßner, Yannick 
Fischer, Claas Feuerstein, Philipp Frank, Dimitrios Poutachidis, Sascha Ressel, 
Pascal Wystryk, Jeremy Becker 
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Fußball 

Bericht des Trainers 

Wir hatten uns als Mannschaft 
vorgenommen, offensiven und 
aggressiven Fußball zu spielen, 
den Gegner im frühen Pressing zu 
stören, dadurch schnelle 
Balleroberungen zu haben und 
dann schnell den Torabschluss zu 
suchen. Auch neben dem Platz 
wollten wir viel unternehmen. Wir 
waren auf der Lippe Schlauchboot 
fahren, haben im Vereinsheim das 
ein oder andere Kaltgetränk 
getrunken und dabei Pizza 
gegessen. Überragend war auch 
das erste Saisonspiel der A-
Jugend. Dort haben wir einen 
Support abgeliefert, den sich wohl 
jede A-Jugend wünscht. Wir haben 
eine gute Vorbereitung gespielt, 
nicht nur Gegner aus den unteren 
Ligen geschlagen, sondern auch 
gleichwertige oder bessere Teams. 
Keine Niederlage in den 
Testspielen, dann die Stadt-
meisterschaften in Büderich. Jedes 
Spiel zurückgelegen und jedes 
Spiel gedreht, bis auf das Finale. 
Da mussten wir uns gegen die 
erste Mannschaft von PSV 
geschlagen geben. Dennoch 
konnte man in jedem Spiel sehen, 
dass Wille und Kampf bei uns 
vorhanden waren und wir jeden 
Gegner schlagen konnten. Wir sind 
dann mit drei Siegen überragend in 
die Saison gestartet. Klar hatten 
wir hier und da auch das gewisse 
Glück, das man braucht. Dann die 
erste Niederlage gegen PSV II 

zuhause. Meiner Meinung nach 
immer noch eines der besten 
Spiele, die ich bisher gesehen 
habe. Eine unglückliche 
Niederlage. Danach verloren wir 
ein wenig den Faden. Uns fehlte in 
manchen Spielen die nötige 
Aggressivität und das Glück hatten 
wir auch nicht mehr auf unserer 
Seite. Dennoch war die 
Trainingsbeteiligung gut und der 
Mannschaft konnte man nie so 
wirklich einen Vorwurf machen.  
Die letzten Wochen dann ein 
Einbruch, den ich mir immer noch 
nicht erklären kann. Schwache 
Trainingsbeteiligung, Unruhe auf 
dem Platz, wir hadern viel mit uns 
selber und die Stimmung innerhalb 
der Mannschaft ist auch nicht mehr 
so gut. Und sowas spiegelt sich 
dann auch auf dem Platz wider. 
Wir müssen zusehen, in der 
Winterpause ein wenig 
abzuschalten, bei den 
Stadtmeisterschaften alles geben 
und den Schwung, den wir in der 
Vorbereitung aufbauen wollen, mit 
in die Rückrunde zu nehmen. 
Wenn wir wieder dahin kommen, 
wo wir Anfang der Saison waren, 
kann es eine schöne Rückrunde 
mit einem positiven Ausklang 
werden. 

Mit sportlichem Gruß 
Matthias Lange 
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Fußball 

Bericht des Jugendleiters 

Liebe Sportfreunde von Grün-Weiß 
Flüren, 

wir haben ein turbulentes Halbjahr 
mit vielen Höhen und Tiefen hinter 
uns. Nachdem wir uns zum Anfang 
der Saison vom SV Bislich 
getrennt haben, mussten wir uns 
neu aufstellen. Ich möchte mich für 
die Zusammenarbeit nochmal 
recht herzlich bei den 
Verantwortlichen der Jugend-
abteilung von Bislich bedanken. 
Wir haben für die Saison 
2019/2020 folgende Mannschaften 
im Spielbetrieb: Wir haben zwei 
Bambini und zwei F-Mannschaften, 
eine D-, eine B- sowie eine A-
Jugendmannschaft. 

Unsere Trainer für die Saison sind 
Michael Siegner, Pascal Wystyrk, 
Jannik Altenschmidt, Peter van 
Dornick und Rainer Kleinübbing. 
Die größte Herausforderung hat 
Michael Siegner übernommen. Er 
muss sich gleich mit drei 
Mannschaften beschäftigen und 
was das für eine Aufgabe ist, kann 
man jede Woche auf dem 
Sportplatz beobachten. Er betreut 
die beiden Bambini und die F1. 
Unsere F2 wird von Pascal 
Wystyrk betreut und er macht 
seine Sache als Trainer im ersten 
Jahr gut. Unsere D1 ist unser 
Sorgenkind, da die Spielerdecke 
sehr dünn ist. Aber Jannik 
Altenschmidt gibt alles, um eine 
gute Truppe daraus zu formen. Bei 
der B1 hat Peter van Dornick es 
fertig gebracht, aus zwölf Spielern 
am Anfang einen Kader von 25 
Spielern zusammen-zustellen und 
das muss man in der heutigen Zeit 
erst mal schaffen. Unser 
Prunkstück aber ist unsere A1, die 
mit etwas Glück den Aufstieg in die 
Leistungsklasse geschafft hat, 
wodurch wir einen riesigen Zulauf 
von Spielern haben! Der aktuelle 
Kader hat 18 Spieler und ihr 
Trainer Rainer Kleinübbing bringt 
es fertig, immer neue Spieler nach 
Flüren zu holen. Die Mannschaft 
ist sehr spielstark und spielt in der 
Leistungsklasse eine sehr gute 
Rolle, was unseren Verein in den 
nächsten Jahren weiterbringen 
kann. 
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Fußball 

Ich bedanke mich bei meinen 
Trainern und Betreuern für ihre 
Leistung, die sie Jahr für Jahr für 
unseren Verein bringen und durch 
ihren Einsatz erst möglich machen, 
dass ein Verein bestehen kann. 
Natürlich geht es ohne Eltern, 
Omas und Opas nicht, vielen 
Dank, dass sie uns jede Woche 
unterstützen und dadurch den 
Spielbetrieb aufrechthalten, 
herzlichen Dank von ihrem 
Jugendleiter und unserem Verein. 
Bedanken möchte ich mich auch 
bei unseren Sponsoren und 
ausdrücklich bei der Grav-Insel 
Herrn Seibt. 
Zum Schluss möchte ich Sie noch 
über unsere Reise Ostern 2020 zu 

einem internationalen 
Jugendturnier nach Spanien mit 
unserer B1 und A1 informieren, an 
dem 56 Mannschaften aus ganz 
Europa teilnehmen. Wir waren seit 
2006 schon 10x dabei und sind 
dort gern gesehene Gäste. 
Ausrichter ist KOMM MIT 
International Offizieller 
Kooperationspartner des DFB. 
Teamgeist stärken + Fußballspaß 
pur erleben, das muss unser Motto 
sein. Ich wünsche unseren 
Mannschaften eine gute und 
erfolgreiche Rückrunde!! 

Ihr Jugendleiter Roman Ressel 
und Spielbetriebsleiter Pascal 
Baumgart 
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Fußball 

Bericht der A-Jugend 

Nachdem wir im Sommer die 
Saison als Tabellendritter 
abgeschlossen hatten, gab es eine 
Überraschung: Der Tabellenführer 
aus Hüthum-Borghees hatte seine 
Mannschaft vom Spielbetrieb 
zurückgezogen und dadurch war 
der Weg in die Leistungsklasse für 
uns frei. Am Anfang hatten wir 
etwas Bammel, weil die Hälfte 
unserer Mannschaft in die 
Senioren ging, aber dadurch, dass 
wir nun Leistungsklasse spielten, 
sind viele gute Spieler aus der 
Umgebung zu uns gekommen. In 
Wesel gibt es, außer dem PSV 
Lackhausen, keine andere 
Mannschaft in dieser Spielklasse. 
Durch die vielen Neuzugänge 
konnten wir eine neue A-Jugend 

aufbauen, welche in der 
Leistungsklasse eine sehr gute 
Rolle spielt. Als Trainer unserer 
Mannschaft bin ich natürlich mit 
der Entwicklung sehr zufrieden und 
weiterhin bemüht, die Mannschaft 
zu verstärken. Unser großes Ziel 
ist es, für die nächsten Jahre eine 
gute A-Jugend zu haben und 
dadurch unseren Verein wieder 
aus der Kreisliga B im Seniorenbe-
reich zu führen. Als Höhepunkt für 
2020 ist die Reise nach Spanien 
zu einen Internationalen Turnier 
geplant, an dem 56 Mannschaften 
aus ganz Europa teilnehmen. 

Mit sportlichen Grüßen 
Trainer von den Grün-Weißen 
Rainer Kleinübbing 
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oben, v.l. n.r.: Jannik 
Altenschmidt, Darius 
Benning, Manuel 
Kloppot, Jason 
Dahms, Sam Lerche, 
Finn Luca Rieger, 
Trainer Rainer 
Kleinübbing 
unten, v.l. n.r.: 
Yannick Anstötz, 
Jan-Luca Podkowski, 
Samuel Abel, 
Luca Vengels, 
Miguel Ernst, 
René Rumler, 
Ali Gümüs, 
David Gansiniec



Anzeige 
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Verantwortungsvolle 
Beratung für Ihren Erfolg!

Standort Wesel
Dipl.-FW Markus Methling 

Steuerberater 
Schepersweg 1

46485 Wesel
Telefon +49 281 2069472-0

Standort Hamminkeln
Kerstin Grunden 
Steuerberaterin
Diersfordter Str. 16 
46499 Hamminkeln
Telefon +49 2852 9148-0

An unseren beiden Standorten in Wesel und Hamminkeln bieten wir Unternehmern und Privatpersonen ein 
breites Beratungsangebot und einen zentralen Anlaufpunkt für steuerliche und wirtschaftliche Fragen. 

Mit unserem Fachwissen und unserer Erfahrung übernehmen wir Verantwortung für Ihren wirtschaftlichen 
Erfolg und setzten uns nachhaltig für Ihre Ziele ein.

Wir bieten Ihnen das gesamte Spektrum von der Einkommensteuererklärung über die Lohn- und 
Gehaltsabrechnungen bis hin zur Bilanzierung von Kapitalgesellschaften. Genauso umfassend wie unsere 

Leistungen ist auch unser Mandantenkreis. Egal ob Privatmann, Kleinunternehmer oder Kapitalgesellschaft:  
wir stimmen alle Leistungen individuell auf  Sie ab.



Fußball 

Bericht der B-Jugend 

Wir haben die Saison wieder 
einmal mit dem Problem 
angefangen, dass wir nur einen 
Kader von insgesamt neun 
Spielern hatten und ich erst einmal 
alles dafür getan habe, neue 
Spieler zu gewinnen, die aus 
welchem Grunde auch immer 
keine Lust mehr auf Fußball 
hatten. Die Mühe hat sich gelohnt 
und wir haben jetzt ein Kader von 
23 Spielern. Bei den Meister-
schaftsspielen gab es ein Auf und 

Ab und wir haben einen guten 
sechsten Platz erreicht. Es hat Zeit 
gebraucht, dass die Jungs erst 
wieder zu einer Einheit wurden und 
ich bin überzeugt, dass wir auf den 
Stadtmeisterschaften und in der 
Rückrunde einiges erreichen 
werden. Unsere Weihnachtsfeier 
haben wir dieses Mal auf der 
Kegelbahn verbracht und hatten 
eine schöne Zeit. 

Mit sportlichen Grüßen 
Peter van Dornick 
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oben, v.l. n.r.: Noel Görtzen, Julien Seitz, Robin Kreinacke, Dante Grossy, 
Matteo Podkowski, Carlos Madeja, Leon Rieger-van Dornick, Fabian Rieger-
van Dornick, Justin Benning, Luka Peranidze 
unten, v.l. n.r.: Peter van Dornick, Henrik Jörg, Lukas Hötten, Lorenz Langhoff, 
Luca Vengels, Erik Kamps, Katharina Schieber, Luis Jansen, Julius Münnich, 
Jan Pasch



Fußball 

Bericht der D-Jugend 

Nachdem ich mich dazu 
entschieden habe, zum ersten Mal 
als Trainer eine komplette 
Mannschaft zu übernehmen, habe 
ich die F-Jugend in der Rückrunde 
übernommen. Ich habe mit dem 
Verein gesprochen und die Zusage 
für die D-Jugend bekommen. Das 
hat mich sehr gefreut. Ich bin 
selbst noch jung und muss noch 
vieles lernen. Manchmal ist es ein 
bisschen stressig, da ich noch 
selbst in der A-Jugend und in der 
1. Mannschaft spiele. Zu Beginn
der Saison habe ich eine sehr 
dünn besetzte Mannschaft 
übernommen, mit der ich versucht 

habe, das Beste daraus zu 
machen. Trotz personeller 
Schwierigkeiten ist die junge 
Truppe immer zusammen-
geblieben, was mir sehr wichtig ist. 
Die ersten Spiele waren echt gut, 
doch dann gab es einen kleinen 
Hänger. In den letzten Spielen der 
Hinrunde hat die Mannschaft 
gezeigt, was sie kann.


An dieser Stelle möchte ich mich 
bei den Praktikanten Yannick und 
Björn, bei den Eltern und bei 
den Kindern für die Unterstützung 
bedanken.


Jannik Altenschmidt 
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oben, v.l. n.r.: Jannik Altenschmidt, Lenny Kalberg, Justin Schade 
Lima, Giuliano Boxbücher, Ian Förster, Jorias Turrek 
unten, v.l. n.r.: Diego Schmitz, Philipp Wennekers, Max Müller, 
Paul van Kampen, Tommy Pagojus 



Fußball 

Bericht der F1-Jugend 

„Elf Freunde müsst ihr sein.“ 

Dieses Zitat und alte 
Fußballweisheit von Sepp 
Herberger kennt jeder im Fußball. 
Doch nur im Fußballjugendbereich 
wird es heutzutage noch gelebt 
und von guten Trainern vermittelt. 
Ein Paradebeispiel hierfür sind die 
F1-Jugend Kicker von Grün-Weiß 
Flüren. Die Mannschaft ist in der 
Hinrunde der Saison 2019/2020 
gerade Herbstmeister in ihrer 
Gruppe geworden, und zwar 
ungeschlagen mit nur einem 
Unentschieden gegen 
Friedrichsfeld. Sogar die glorreiche 
Nachwuchsschmiede vom PSV ist 
auf eigenem Platz mit 3:7 
geschlagen worden. Jetzt werden 
sich vielleicht einige Talentscouts 
fragen: Wo liegt denn Flüren 
eigentlich? Und wie haben die das 
geschafft, wenn man sich die 
rückläufigen Zahlen im 
Jugendfußballbereich von 
kleineren Vereinen ansieht? 

Zuerst möchte ich aber die jungen 
Himmelsstürmer vorstellen: 
Im Tor steht Marlon, er hält fast 
jeden Ball und seine Abstöße sind 
nicht nur beim PSV gefürchtet. 
Paul, Tino, Fabian und Bosse 
bilden die Abwehrkette. Joshua ist 
der Mittelfeldmotor. Niklas und 

Julius spielen im Sturm. Natürlich 
steht hinter jeder guten 
Mannschaft auch ein guter Trainer. 
Deshalb möchte ich die gute Arbeit 
unserer Trainer an dieser Stelle 
hervorheben: Michael, Björn und 
Sebastia, Ihr macht das klasse! 
Die Mamas und Papas, die ihre 
Kinder begleiten und den Ablauf 
organisieren, bilden einen weiteren 
Pfeiler des Erfolgs in diesem Jahr. 
Nur so war eine sehr erfolgreiche 
Teilnahme an Turnieren in 
Hamminkeln oder beim PSV 
möglich. Die Gestaltung einer 
Weihnachtsfeier mit Kegeln und 
Bewirtung für die Mannschaft und 
hinterher Fußball auf der Leinwand 
live, Schalke gegen Leverkusen. 
Die Wurzeln für die Erfolge und die 
positive Entwicklung der 
Mannschaft in diesem Jahr liegen 
aber, so banal es klingt, in der 
Freundschaft begründet. Die 
Mannschaft spielt schon seit den 
Bambinis zusammen. Die Spieler 
kennen sich aus der Schule und 
kicken dort in jeder freien Minute 
oder in der Fußball-AG. Die Schule 
hat sogar Fußballtore angeschafft. 
Viele Geburtstage werden 
zusammen in der Soccerhalle 
gefeiert. 

Michael Siegner 
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Fußball
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v.l. n.r.: Tino Prast, Basse Rietmoeller, Julius Spelmanns, Fabian Menke, Marlon
Wölm, Niklas Zythen, Joshua Gaida, Paul Scharf, Trainer Michael Siegner
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Fußball 

Bericht Bambinis 

Bereits in der letzten Saison 
konnten die Bambinis erste 
Spielerfahrungen bei Turnieren 
und Freundschaftsspielen 
sammeln. Seit diesem Sommer 
befinden sie sich im offiziellen 
Spielbetrieb und konnten dort ihre 
ersten Erfolge feiern, wie zum 
Beispiel das 7:5 gegen TUS 
Drevenack. 

Ihr Trainer Michael Siegner 
schaffte es, aus dem „quirligen 
Haufen“ eine zusammenhörige 
Mannschaft zu formen. Mit viel 
Teamgeist und Engagement 
schaffen die Kleinen es immer 
mehr, sich gegen ihre Gegner zu 
behaupten. Neben den Spielen in 
der Kreisklasse bestritten sie zum 

Beispiel Turniere in Wesel, Borth 
und Hamminkeln. Dank des 
Einsatzes von Michael Siegner 
durften sie im Februar als 
Einlaufkids bei Fortuna Köln dabei 
sein - für die Kinder ein einmaliges 
Erlebnis. 

Zum Jahresabschluss steht, wie 
auch schon im Vorjahr, wieder die 
Teilnahme an der 
Stadtmeisterschaft in der Weseler 
Rundsporthalle an. 

Rückblickend auf die Entwicklung 
der gesamten Mannschaft können 
sie stolz auf ihren bisherigen Weg 
sein und durchweg positiv 
gestimmt in die nächsten Spiele 
und Turniere starten. 

Michael Siegner 
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oben, v.l. n.r.: 
Paul Meier-Frank, 
Chase Prietzel, 
Vincent Heiermann, 
Trainer Michael Siegner 
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unten, v.l. n.r.: 
Joel Weidemann,  
Jonathan Michels, 
Bo Lohschelder, 
Lenny Sofinski, 
Toni Menke 
liegend: 
Nicolas Fuchs 



Fußball 

Bericht Minis 

Im August diesen Jahres starteten 
die neuen Mini-Bambinis in ihre 
Fußballkarriere. 

Insgesamt acht Mädchen und 
Jungen, alle im Alter von drei bis 
vier Jahren, trainieren fleißig jede 
Woche, um spielerisch den 
Umgang mit dem Ball zu erlernen. 
Hierbei steht zunächst der Spaß im 
Vordergrund. Auch wenn sie 
frühestens nächstes Jahr in den 

Spielbetrieb aufgenommen 
werden, freuen sie sich schon jetzt 
auf ihr erstes Freundschaftsspiel. 
Natürlich erreicht noch nicht jeder 
Schuss sein Ziel und es ist nicht 
immer einfach, die Konzentration 
der Kleinen zu bekommen. Dafür 
ist das Miteinander umso schöner, 
findet Michael Siegner, der seine 
Mini-Bambinis mit Herz und Seele 
trainiert und immer ein offenes Ohr 
für seine Schützlinge hat. 

Michael Siegner 
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       Wolfgang Heyden 
Obergerichtsvollzieher a.D. 

   Auktionator und Versteigerer 

- Versteigerungen aller Art, insbesondere
von Pfandrechten (Vermieterpfandrechte etc.) 

- Verkauf guter gebrauchter Fahrräder
(keine E-Bikes) 

- Vermietung „Ferienhaus am Drögenkamp“

46487 Wesel-Bislich, Drögenkamp 14A 

3 Schlafzimmer, Wohnzimmer mit offener Küche, 

großes Bad mit Fenster, Wanne u.Dusche, 

120 qm + 1000 qm Grundstück + Fahrräder 

Wolfgang Heyden, Kastanienstr.11, 46485 Wesel 

Tel.: 0281/52210 + 0160 90 94 31 85 

e-mail: ogvheyden@web.de



Fußball 

Walking-Football - Ein neues 
Sportangebot 

Das Sportjahr 2019 verlief für die 
aktiven Fußballer der Altherren-
Abteilung nicht sonderlich 
erfolgreich. Sportliche Großtaten 
blieben aus. Immerhin im 
Waldstadion wird weiterhin fleißig 
trainiert und das Sportangebot hat 
in der Breite zugelegt. So betreuen 
Rainer te Baay und Günter 
Hausmann eine Trainingsgruppe, 
die Walking-Football spielt. 
Freitags treffen sich Fußballhelden 
von gestern und gehen ihrem 
langjährigen Hobby nach. 

Eine Gemeinschaftsfahrt gab es 
2019 natürlich auch. Ziel war die 
Nordseeinsel Borkum. Zunächst 
wurde die Truppe mit der Fähre 
von Eemshaven nach Borkum 
übergesetzt. Dabei sorgte Georg 
Boland für einen sehr heiteren 
Moment, als er versuchte, mit einer 
Gepäckkarte an Bord zu kommen. 
Er scheiterte jedoch grandios an 
der aufmerksamen Fahrkarten-
kontrolleurin. Wie es sich für 
Fußballer gebührt, wurde in einem 
Sporthotel eingecheckt. 

Zur Hotelanlage gehört auch ein  
Fußballplatz mit einer gepflegten 
Rasenfläche. Dort fand das 
traditionelle Fußballspiel gegen 
den TUS Borkum statt. Zwei Tore 
von Wieslaw Przybilla reichten am 
Ende nicht aus. Die Partie ging mit 
3:2 gegen einen engagierten 
Gegner verloren. Zum Ausflugs-
programm gehörte auch die 
Besichtigung vom Feuerschiff 
Borkumriff und eine Radtour durch 
den Nationalpark. Alle Aktivitäten 
wurden von Günter Hausmann 
begleitet. Er als Organisator der 
Fahrt war die „Mutter der 
Kompanie“ und kümmerte sich um 
Alles und Jeden. Sicherlich wird 
von dem Ausflug auch die sehr 
gute Unterbringung im Sporthotel 
Bloemfontein in guter Erinnerung 
bleiben. Es war eins der 
angenehmsten Quartiere der 
zurückliegenden Gemeinschafts-
fahrten. 

Leider gab es 2019 auch traurige 
Nachrichten. Es verstarben die 
langjährigen Vereinsmitglieder und 
Sportkameraden Dieter Hermann 
und Manfred Krusdick.  

Gregor Hampen 
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Leichtathletik 

Bericht des Abteilungsleiters 

Hallo Sportfreunde, 

wir haben den Seniorenbereich der 
Leichtathletik noch nicht ganz 
abgeschrieben. Wir bauen auf die 
nachwachsende Jugend und Ihre 
Erfolge. Unsere Kindertrainerin 
Julia Rüther hat ihre Gruppe gut 
vorbereitet und veranstaltete in 
Flüren bereits wiederholt einen 
Kinderwettbewerb. 

Der in 2019 gewählte 2. Vor-
sitzende Hans-Jürgen Wiedner  
nahm an verschiedenen Läufen 
über 5km, 25km, 10km sowie über 
3000m bei den Nordrhein-
Hallenmeisterschaften der 
Senioren teil und lief eine gute Zeit 

von 12:58min. Sein Höhepunkt ist 
der HM in Berlin, den er mit seiner 
Tochter bestreitet. 

Fleißig im Training ist weiterhin die 
Laufgruppe am Dienstag, 
angeführt von unserem 
Vorsitzenden Wolfgang Hansen. 
Die Gruppe hat inzwischen etwa 
20 Mitglieder. Allein Pia Herscu 
nimmt an Wettkämpfen teil und 
erzielte über Halbmarathon eine 
Zeit von 1:45,40h. in Flüren und 
beim Hanse-CityLauf über 10km in 
23:31min. Die Laufgruppe versteht 
sich prächtig und nach den 
gelaufenen Kilometern steht oft ein 
geselliger Abendausklang an. Beim 
Weihnachtsessen hatte jeder 
seinen Spaß. 

Dank unserer Tischtennisabteilung 
ist unser 1. Mai-Halbmarathon etc. 
wieder gut über die Bühne 
gegangen und die Hamminkelnerin 
Kirsten te Baey-Ruszin hat einen 
neuen Streckenrekord bei den 
Damen mit 1:20,09h. aufgestellt. 
Kirsten ist eine aufstrebende 
Triathletin. Auch im nächsten Jahr 
wird die Tischtennisabteilung 
helfen, so dass diese 
Veranstaltung auch in 2020 
gesichert ist. Ich weise darauf hin, 
dass die Leichtathletikabteilung für 
den 1. Mai immer Helfer sucht und 
ich bitte alle, sich hierfür auch 
freiwillig zu melden. 

Wolfgang Heyden 
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Leichtathletik 

Unser ehemals erfolgreicher 
Seniorenläufer Johannes Henschel 
nimmt an keinen Wettkämpfen 
mehr teil, sondern hält sich durch 
schnelles Gehen und Jogging fit, 
Ähnliches gilt auch für mich. Allein 
Gregor Hampen nimmt noch an 
Hallenmeisterschaften in 
Düsseldorf über 200 m und 
Kugelstoßen teil. 

Beim Hanse-City-Lauf (HCL) 
haben sich wieder viele Mitglieder 
als Helfer zur Verfügung gestellt, 
allen voran Wolfgang Hansen und 
ich. Der nächste HCL findet am 
19.09.2020 statt und wir alle 
hoffen, dass sich wieder genügend 
Helfer zur Verfügung stellen. Es 
wäre zu schade, wenn diese 
Laufveranstaltung mangels Helfer 

nicht mehr stattfinden kann. Jeder 
Weseler Bürger ist als Helfer 
gefragt und sollte sich auch 
selbständig melden.  

Wir alle hoffen, dass für die 
Leichtathletik auch wieder bessere 
Zeiten anbrechen werden und 
hoffen auf die nächste Generation 
mit entsprechendem Biss. 

Bedanken möchte ich mich bei 
allen Helfern und Spendern, die 
uns das vergangene Jahr mit 
Erfolgen haben bestehen lassen, 
und wünsche allen ein gesundes, 
glückliches und sportliches Jahr 
2020. 

Euer Wolfgang Heyden 
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Leichtathletik 

Bericht des stellvertretenden 
Abteilungsleiters 

Liebe Sportkolleginnen und 
Sportkollegen! 

Nach einem wiederum 
interessanten Sportjahr 2019 
erlaube ich mir, wie auch in der 
Vergangenheit bereits öfter 
geschehen, das abgelaufene Jahr 
noch einmal einer ausführlichen 
Betrachtung zu unterziehen. 

Bis zur Hauptversammlung des 
Vereins im April 2019 hatte ich 
insgesamt drei Ämter inne: das 
des kommissarischen 2. 
Vorsitzenden des Vereins, das des 
stellvertretenden Abteilungsleiters  

Leichtathletik und das des 
Pressewartes. Bedingt auch durch 
meine berufliche Inanspruchnahme 
habe ich daher beschlossen, das 
Amt des Pressewartes nach 4-
jähriger Tätigkeit aufzugeben. Es 
hat Spaß gemacht, war für mich 
aber auch anstrengend, da die 
wesentliche Arbeit genau auf die 
Zeit um den Jahreswechsel fällt. 
Durch meine Tätigkeit in der 
Finanzbuchhaltung eines Family 
Office herrscht dort auch zu dieser 
Zeit „Hochbetrieb“. Wir haben das 
große Glück, in Björn Kiehle einen 
geeigneten Nachfolger finden zu 
können. Durch seine hohe Affinität 
zur EDV wird er das Amt deutlich 
besser bekleiden können, als ich 
dazu je in der Lage gewesen bin. 
Mein Dank mit Blick auf diese 
Tätigkeit gilt aber auch Verena 
Hampen und ihrem Vater Gregor, 
die sich für den Drucksatz des 
Sportspiegels ins Zeug gelegt 
haben. Die verbliebenen Ämter will 
ich im Rahmen meiner zeitlichen 
Möglichkeiten so gut wie möglich 
ausfüllen. Das ist mein Anspruch. 

Läuferisch darf ich auf ein wirklich 
tolles Jahr zurückblicken. Der erste 
Höhepunkt war die Teilnahme am 
Halbmarathon in Berlin im April 
2019 gemeinsam mit unserer 
Tochter. Tolles Wetter, tolle Kulisse 
mit 40.000 Teilnehmern und noch 
viel mehr Zuschauern an der 
Strecke. 
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Leichtathletik 

Ich war dann heilfroh, als ich durch 
das Brandenburger Tor ins Ziel 
laufen konnte. Schon einen Monat 
später bin ich für 25 km wieder in 
Berlin an den Start gegangen, um 
dann im ehrwürdigen Olympia-
Stadion das Ziel zu erreichen. Das 
war ein lang gehegter Wunsch von 
mir. Es folgten zahlreiche Läufe 
über kürzere Distanzen. Zum 
Jahresabschluss habe ich noch 
einmal die 25 km in Bottrop unter 
die Laufschuhe genommen. Der 
Lauf findet traditionsgemäß am 
ersten Sonntag im November statt. 
Auch hier passte das Wetter, die 
Strecke ist einfach wunderschön 
und ich war in der Lage, ganz 
entspannt das Ziel zu erreichen. 
Ich freue mich bereits auf eine 
Wiederholung in 2020.  

Unser Vereinshöhepunkt war 
wiederum der Halbmarathon am 1. 
Mai. Auch hier hatten wir Glück mit 
dem Wetter. Trotzdem hätten es 
gerne ein paar Teilnehmer mehr 
sein können. Aber es war, wie in 
jedem Jahr wieder schön, das Feld 
aus dem Stadion laufen zu sehen. 
Lasst uns gemeinsam daran 
arbeiten, dass wir diese 
Traditionsveranstaltung noch viele 
Jahre ausrichten können. Es wäre 
doch ein großer Verlust für unsere 
Lauflandschaft, nachdem wir 
bereits unseren Nikolauscross 
leider haben einstellen müssen. 
Ich bitte daher an dieser Stelle 
wiederum um Eure Unterstützung, 

zum Gelingen der Veranstaltung 
auch wieder in 2020 beizutragen. 
Dafür mein Dank vorab. 

Mein weiterer Dank gilt  unserer 
Trainerin der Jugend-Leichtathletik, 
Julia Rüther, die nicht müde wird, 
unsere Jugendlichen für diesen 
Sport zu begeistern. Gerne 
kommen die Jugendlichen zum 
gemeinsamen Training. Sie 
begleitet ihre Schützlinge zu 
zahlreichen Wettkämpfen. Auch 
der im Stadion im zweiten Jahr 
veranstaltete Wettkampf ist wieder 
auf gute Resonanz gestoßen. 
Julia, dafür meine Anerkennung, 
mache bitte weiter so. Ich freue 
mich bereits auf den Bericht im 
Sportspiegel über die Jugend-
Leichtathletik. Soweit ich hier 
Unterstützung leisten kann, dann 
will ich das gerne machen. 

Danken möchte ich meinen 
Abteilungs- und Vorstandskollegen 
für die stets gute und offene 
Zusammenarbeit. Um Verständnis 
bitte ich dafür, dass ich aus 
beruflichen Gründen, oder weil die 
Bahn mich im Stich gelassen hat, 
nicht immer oder nicht immer 
rechtzeitig bei den 
Vorstandssitzungen dabei sein 
konnte. Hier werde ich weiterhin 
alles geben. Ich freue mich auf die 
weitere, spannende 
Zusammenarbeit und wir werden 
sehen, was die Zeit noch so bringt. 
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Leichtathletik 

Die Hauptsache bleibt aber, dass 
wir alle unserem geliebten Sport 
nachgehen können, egal ob 
Fußball, Tischtennis, Leichtathletik 
oder Turnen. Dazu hoffe ich, dass 
wir alle gesund bleiben und die 
Möglichkeiten haben, unsere Ziele 
zu erreichen. Das alles wünsche 
ich allen anderen Vereinsmit-
gliedern, verbunden mit einem 
guten Übergang in das neue Jahr 
2020. 

Dazu verbleibt mit sportlichen 
Grüßen 

Euer Sportkollege Hans-Jürgen 
Wiedner 
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Leichtathletik 

Bericht der Fitnessgruppe 

Liebe Sportlerinnen und Sportler, 
die Fitnessgruppe, im ehemaligen 
Sinne, gibt es aufgrund zu geringer 
Flürener Teilnehmer nicht mehr. 
Damit aber freitagabends der 
Sportbetrieb in der Halle 
weiterläuft, bieten wir in 
Kooperation mit den Lauffreunden 
HADI ein Fitness-Workout an. 
Trainer Bernd Dieckmann 
präsentiert ein abwechslungs-
reiches Programm. In der Regel 
zählen wir 25 bis 30 Teilnehmer/
innen. Das Training ist für alle 
Vereinsmitglieder zugänglich. 

Also, rafft Euch auf! Termine 
stehen im Internet auf der 
Leichtathletikseite. 
Ich freue mich auf Eure Teilnahme! 

Euer Wolfgang Hansen 

Bericht der Laufgruppe 

Liebe Sportlerinnen und Sportler! 

Jeden Dienstag treffen wir uns um 
19:00 Uhr zum Laufen am 
Waldstadion. Wer nicht laufen 
möchte oder verletztungsbedingt 
nicht laufen kann, der geht walken. 

Natürlich gibt es neben der 
sportlichen Betätigung auch die 
gesellige Aktivität. Die diesjährige 
Weihnachtsfeier fand unter reger 
Beteiligung im Kaiserhof statt. 

Also, wir sehen uns dienstags! 

Euer Wolfgang Hansen 

P.S.: Laufschuhe nicht vergessen!
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Leichtathletik 

Bericht der Jugendleichtathletik 

Unser Start in die Saison begann 
am 03.02.2019. Da fuhren wir 
wieder einmal nach Dortmund. Wir, 
heißt in diesem Fall von den 
Athleten nur Mika Lümmen und 
ich. Die Hallenwettkämpfe in 
Dortmund nutzen wir gerne mehr 
oder weniger zu Trainingszwecken 
unter speziellen Bedingungen. So 
eine tolle Halle mit einer wahn-
sinnigen Atmosphäre kennen wir 
hier vom Land sonst gar nicht. 
Allerdings hatten wir uns speziell 
vom Hochsprung bei Mika etwas 
mehr erhofft, das hat diesmal leider 
nicht so geklappt. Aber Mika hat im 
Laufe der Saison noch mehrfach 
bewiesen, dass er was drauf hat. 
Seine 800m verliefen nach dem 
Frust im Hochsprung auch nicht so 
dolle, aber über die 50m konnte er 
sich in einem starken und großen 
Teilnehmerfeld im vorderen Drittel 
gut platzieren. Mit 8,59s 
verbesserte er auf jeden Fall schon 
einmal seine persönliche 
Bestleistung (PB) deutlich.  

Zügig weiter ging es bereits am 
16.02.2019. Diesmal war die 
Anreise deutlich kürzer. Die 
Regionsmeisterschaften der 
Kinderleichtathletik wurden in 
Wesel in der Leichtathletikhalle am 
Auestadion ausgetragen. Flüren 
war mit sieben Athleten vertreten. 
U10 und jünger bildeten 
gemeinsam mit Kindern aus 
Xanten eine Mannschaft. Connor 

Stein, Julian Kaiser, David Herscu, 
Benita und Joshua Gaida zeigten 
ganz tolle Leistungen im 
Reifenhüpfen, Medizinballstoßen, 
Hindernis-Sprint sowie 
Pendelstaffel und konnten den 
siebten Platz erlangen. Diese 
Leistung ist umso höher 
anzusehen, da auch jüngere 
Kinder bei Acht- und Neunjährigen 
mit starten mussten. Mika Lümmen 
war eigens für den Hochsprung 
„angereist“ und überquerte hier 
immerhin 1,12m. Noch nicht in der 
Nähe seiner Bestleistung, aber 
dafür der dritte Platz in einem 
starken Feld und auf jeden Fall gut 
für die Motivation. Seine Versuche 
waren allesamt sehr konsequent 
und gleichmäßig, es gab nur in der 
letzten Höhe Fehlversuche, an der 
er dann letztlich auch gescheitert 
ist. 

Hier möchte ich einmal 
ausdrücklich erwähnen, dass es 
für uns sehr schwierig ist, den 
Hochsprung überhaupt zu 
trainieren, da bei uns die 
Bedingungen nicht so gut sind, wie 
z. B. in Wesel. In einer großen
Gruppe mit unterschiedlichen 
Athleten ist es zudem sehr 
schwierig, das im Training 
überhaupt durchzuführen. So 
haben Mika und ich auch einige 
Extraschichten eingelegt, damit der 
Hochsprung intensiver trainiert 
werden kann. 
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Leichtathletik 

Zwei Wochen später fuhren wir 
nach Xanten, ebenfalls 
Kinderleichtathletik, diesmal jedoch 
nicht als Mannschaftswettkampf, 
sondern mit Einzelwertung.  
Die Gruppe bestand aus 
ursprünglich acht Teilnehmern, 
schrumpfte aber dann wegen 
Krankheit von Julian Kaiser und 
Connor Stein auf die sechs 
Teilnehmer Oguzhan Karadeniz 
(M9), David Herscu, Joshua Gaida 
(beide M8), Benita Gaida (W8) 
sowie Maja Brozek und Seher 
Karadeniz (beide W7). Im 
Dreikampf, bestehend aus Sprint, 
dem verhassten Medizinballstoßen 
(das Ding ist einfach viel zu schwer 
für die kleinen Mäuse!!!) und 
Hochweitsprung (hier müssen die 
Athleten über ein kleines Hindernis 
springen und möglichst weit in der 
Grube bzw. auf der Weichboden-
matte landen) zeigten alle meine 
Mäuse eine ganz tolle Leistung! 
Seher Karadeniz erreichte den 
dritten Platz und Maja Brozek den 
vierten Platz. Aber wie gesagt, 
auch die anderen erreichten gute 
Plätze und zeigten vor allem Eifer 
und eine gute Wettkampfmoti-
vation! Auch das ist mir sehr 
wichtig, der Erfolg ist hierbei 
zweitrangig! 

Bedingt durch Ostern und die 
Ferien gab es dann eine kleine 
Wettkampfpause. Für die jüngeren 

Jahrgänge wird außer der 
Kinderleichtathletik nichts 
angeboten. Dabei müssen aber 
immer mindestens sechs Kinder, 
Jungen und Mädchen, in maximal 
zwei zusammenhängenden 
Jahrgängen (also z. B. U10 - acht- 
und neunjährige Kinder -, oder U8 
sechs- und siebenjährige Kinder) 
für eine Mannschaft zusammen 
bekommen. Das gestaltet sich für 
einen kleinen Verein oft sehr 
schwierig. Somit fand erst am 
18.05.2019 der nächste Wettkampf 
statt. Diesmal wieder für die 
„Großen“. Das heißt: Keine 
Kinderleichtathletik. In meiner 
Gruppe der „Großen“, dies ist die 
Freitagsgruppe, sind die Athleten, 
die an Wettkämpfen teilnehmen, 
eher schwach vertreten. Erneut 
ging hier wieder einmal Mika 
Lümmen für Grün-Weiß an den 
Start. Die drei Disziplinen 50m 
Sprint, Weitsprung und Ballwurf 
waren jeweils mit 17 Teilnehmern 
besetzt. Über 50m konnte Mika 
seine PB enorm steigern und 
erzielte mit 8,29s eine neue PB 
und den siebten Platz. Im 
Weitsprung gelangen ihm tolle 
4,04m, dies bedeutete Platz drei 
für ihn. Im Ballwurf erreichte er mit 
36,0m nur aufgrund der 
schlechteren zweiten Weite den 
vierten Platz. Das war ein toller 
Wettkampftag für Mika! 
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Traditionell startet der B.S.V. Grün-
Weiß Wesel-Flüren am Christi-
Himmelfahrtstag (am 30.05.2019) 
beim Sportpalast-Cup in Kamp-
Lintfort. Hier findet seit Jahren ein 
ganz tolles Sportfest mit 
klassischem Dreikampf (Laufen, 
Springen, Werfen) statt, bei dem 
wir immer wieder sehr gerne 
starten. Mit immerhin neun 
Athleten traten wir an. Einige 
Kinder traten erstmalig bei einem 
Wettkampf an und konnten so 
erste Erfahrungen sammeln. 

In den Altersklassen von M/W 6 bis 
9 gingen die nachfolgenden 
Sportler an den Start: 

Erik Sonström, 2. Platz 
Lia Thäsler, 1. Platz 
Kosima Hübel, 2. Platz 
Connor Stein, 5. Platz 
Joshua Gaida, 8. Platz 
David Herscu, 10. Platz 
Justus Hochstein, 11. Platz 
Max Heinsch, 9. Platz 
Benita Gaida, 3. Platz 

Auch hier wurden wieder tolle 
Leistungen gezeigt und die Kinder 
haben das echt super gemacht! 

Am 28.06.2019 hat unser Verein 
zum dritten Mal zum 
„Sprintmehrkampf“ eingeladen. 
Hier werden je nach Alter die 
Strecken 25m und 50m, 25/50 und 
75m und 25/50/75 und 100m je 
einmal gesprintet. Alle Zeiten 
werden addiert und so die 
Gesamtsieger in jeder einzelnen 
Altersklasse ermittelt. Dies ist ein 
„Wettkampf“, an dem auch die 
Kleinsten teilnehmen können und 
großen Spaß haben. Natürlich 
bekommen alle Kinder eine 
Urkunde! Mit den Vereinen SV 
Millingen, Team Niederrhein, 
Voerde und Friedrichsfeld waren 
mit unseren Kindern ca. 40 „Flitzer“ 
am Start. Selbstredend, dass 
unsere Kinder auch hier erneut 
viele von den vorderen 
Platzierungen erlaufen konnten. 
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Zuschauer, Betreuer und Athleten 
wurden mit Waffeln, Kuchen und 
Würstchen für ihre Teilnahme 
belohnt. Da zu dieser Zeit eine 
große Hitzephase war, hatten wir 
schon erst überlegt, ob man die 
Veranstaltung stattfinden lassen 
kann. Aber letztlich war es gut, 
dass es gemacht wurde und es hat 
auch alles gut geklappt. Allen 
Besuchern und Teilnehmern wurde 
ausreichend Wasser kostenlos 
gestellt. Für Flüren gingen 
folgende Sportler an den Start: Erik 
Sonström, Maja Brozek, Connor 
Stein, Benita Gaida, David Herscu, 
Joshua Gaida, Justus Hochstein, 
Max Heinsch, Niko Brozek, Mika 
Lümmen, Ian Förster, Zoe Thäsler 
und Max Henrichs.  

Am nächsten Tag, dem Samstag, 
gab es für die Sportler aus meiner 
Samstagsgruppe eine kleine 
Überraschung. Da die 
Sommerferien nicht mehr weit weg 
waren, hatte ich eine kleine 
Belohnung für die Kinder 
vorbereitet. Aber natürlich musste 
man sich diese erst erarbeiten! So 
trafen wir uns am Sportplatz und 
sind von dort aus zu einer kleinen 
Trainingswanderung durch den 
Wald aufgebrochen, um nach 
einiger Zeit und einigen Übungen 
zwischendurch bei uns zu Hause 
wieder anzukommen. Dort gab es 
dann ein kleines Eis. Das war ein 
ganz lustiges Erlebnis und die 
Kinder haben sich sehr gefreut.  

Aber noch hatten die 
Sommerferien nicht begonnen! Am 
30.06.2019 fand beim ASV 
Süchteln das große Süchtelner 
Bergfest statt. Erneut am Start war 
Mika Lümmen. Da die Trainerin an 
diesem Tag leider verhindert war, 
machte Mika sich mit seinem Papa 
Sebastian alleine auf den Weg. 
Und wie sich herausgestellt hat, 
kommen die beiden sehr gut 
alleine zurecht! 50m und 
Weitsprung waren in Ordnung, 
aber das Highlight folgte dann 
beim Hochsprung! Mika legte eine 
tolle fehlerfreie Serie hin und 
überquerte letztlich die Höhe von 
1,21m. Die nächste Höhe, 1,24m, 
waren dann doch noch etwas 
hoch. Aber die 1,21m reichten 
Mika deutlich zum ersten Platz! Ein 
super Erfolg! 

Nach den Ferien standen dann 
noch einige Events auf dem 
Programm. Am 15.09.2019 fanden 
im Auestadion die 
Stadtmeisterschaften statt. Es 
wurde Dreikampf und je nach Alter 
auch Vierkampf und 800m 
angeboten. Zehn Teilnehmer hatte 
ich gemeldet, für eine Staffel 
reichte die Konstellation allerdings 
erneut nicht. Im Dreikampf gingen 
folgende Athleten in den einzelnen 
Altersklassen an den Start: Lia, 
Zoe und Yanis Thäsler, Maja 
Brozek, Benita und Joshua Gaida, 
Justus Hochstein, Kosima Hübel 
und David Herscu. 
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Mika Lümmen startete zusätzlich 
im Vierkampf (mit Hochsprung) 
und über die 800m. Hier ging auch 
Yanis an den Start. Sie belegten 
dann auch die ersten beiden 
Plätze. Ein ganz tolles Rennen lief 
Maja Brozek in der Altersklasse 
W7 über die 800m! Sie siegte ganz 
souverän und völlig entspannt! Im 
Hochsprung gelang Mika Lümmen 
ein gewaltiger Coup! Er meisterte 
die Höhe von 1,24m! Und dies mit 
elf Jahren! Zwar alleiniger 
Teilnehmer in dieser Disziplin, aber 
umso höher ist diese tolle Leistung 
anzurechnen. Hier sehe ich 
durchaus auch noch Potenzial!

Bereits eine Woche später fuhren 
wir erstmalig nach Dinslaken. Dort 
hatte der Hiesfelder Verein zu 
einem kleinen Sportfest mit 
Dreikampf eingeladen. An diesem 
Wettkampf nahm nur Benita Gaida 
teil. Sie weihte hier ihre neu 
bekommenen Spikes ein und 

machte einen ganz tollen 
Wettkampf. Dieser wurde mit dem 
dritten Platz belohnt. 

Schlag auf Schlag ging es direkt 
weiter. Am 27.09. fand der 
Sprintmehrkampf in Millingen statt. 
Da unsere Vereine schon seit 
einigen Jahren freundschaftliche 
Beziehungen pflegen, ist es quasi 
Pflicht für „meine“ Kinder, an 
diesem Wettkampf teilzunehmen. 
Schließlich haben wir unseren 
Sprintmehrkampf von Millingen 
abgeguckt und nach deren Vorlage 
durchgeführt. Lia und Yanis 
Thäsler, Connor Stein, Erik 
Sonström und Benita Gaida gingen 
für Grün-Weiß an den Start und 
erlangten gute Platzierungen. 
Dieser „Wettkampf“ ist auch ein 
sehr familiäres Sportfest, das wir 
gerne auch weiterhin unterstützen 
werden. 

Und wieder ging es zügig weiter. 
Wir hatten noch den Hansecitylauf 
auf dem Programm. Kosima Hübel 
und Benita Gaida wollten sich den 
1.000m stellen und diese 
bezwingen! Das haben sie auch 
beide ganz großartig gemeistert. 
Es ist immer auch ein riesen-
großes Gewühl bei solchen 
Volksläufen, da ist das alles nicht 
so einfach. Auf jeden Fall kann ich 
nur sagen: Hut ab! Und die beiden 
haben das super gut gemacht und 
können sehr stolz darauf sein. Dies 
war wettkampfmäßig das letzte 
Event des Jahres. 
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Zwischendurch hat die Freitags-
gruppe noch das Sportabzeichen 
gemacht: Es gab Gold für Mika 
Lümmen. Sein fünftes Abzeichen, 
das dritte in Gold! Ebenfalls Gold 
erreichte Yanis Thäsler. Silber gab 
es für Zoe Thäsler sowie Max (das 
vierte) und Pia (das sechste) 
Henrichs. Ian Förster erreichte das 
Sportabzeichen in Bronze. 

Zum Abschluss des Jahres und der 
Wettkampf- und Trainingssaison 
machten wir mit beiden Gruppen 
am 14.12.2019 noch einmal einen 
kleinen Ausflug in den Wald. Dort 
wurden natürlich Trainingsein-
heiten absolviert und zur Beloh-
nung gab es dann frische Waffeln 
und Kakao am Sportplatz. Auch 
hier hatten die Kinder viel Spaß. 

Meine Samstagsgruppe ist 
mittlerweile recht groß geworden. 
Mit manchmal bis zu 17 Kindern im 
Alter von sechs bis zehn Jahren ist 
die Kapazität hin und wieder 
ausgelastet. Die Freitagsgruppe 
hingegen schwächelt zur Zeit ein 
bisschen. In beiden Gruppen 
haben die Kinder Spaß an der 
Bewegung drinnen und möglichst 
oft auch draußen, auf dem 
Sportplatz oder auch gerne im 
Wald. Wir nehmen auch oft an 
Wettkämpfen teil. Dies ist aber 
nach wie vor keine Pflicht! Mir ist 
wichtig, dass die Kinder sich 
wirklich bewegen, Spaß dabei 
haben und ihre Koordination und 
Kondition fördern und trainieren. 

Als Vorbild für alle meine Kinder 
möchte ich einmal Pia und Max 
Henrichs aufführen. Sie nehmen 
nicht an Wettkämpfen teil, sind 
aber durch ihre nette Art, ihre gute 
Laune und ihren Trainingsfleiß 
absolute Vorbilder für alle und 
somit ein wichtiger Bestandteil 
meiner Gruppen. 

Ich möchte mich sehr herzlich bei 
allen Eltern bedanken, die mir oft 
zur Verfügung stehen, sei es beim 
Waffeln backen, Unterstützung bei 
der Organisation verschiedener 
Events oder auch bei Wett-
kämpfen. Ohne euch geht es nicht! 
Ich hoffe, dass auch im nächsten 
Jahr weiterhin viele Kinder zu mir 
und meinem Training kommen und 
wir so weitermachen wie bisher. 
Ich bin gespannt, was uns das 
neue Jahr bringt. Auch im 
Wettkampfbereich wird es 
spannend. 

Als kleine Info möchte ich noch 
mitteilen, dass die Samstags-
gruppe ab fünf Jahren von 9:30 
Uhr bis 10:30 Uhr in der Halle oder 
auf dem Platz trainiert. Die 
Freitagsgruppe ab zehn / elf 
Jahren trainiert um 14:30 Uhr bis 
16:00 Uhr. Wir können immer noch 
Zuwachs gebrauchen und freuen 
uns darüber. Wenn Ihr Lust habt, 
schaut einfach vorbei. Für 
Rückfragen könnt Ihr mich unter 
0152 / 310 777 21 gerne erreichen. 

Eure Julia Rüther 
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Tischtennis 

Bericht des Abteilungsleiters 

Unsere Abteilung hat erstmalig seit 
Bestehen zwölf Mannschaften für 
den Spielbetrieb angemeldet, 
davon wurden sechs Mann-
schaften im Herrenbereich, die 
Damenmannschaft und fünf 
Mannschaften im Nachwuchs-
bereich gemeldet. Ab Januar 2020 
wird eine weitere Nachwuchs-
mannschaft gemeldet. 

Meisterschaftsbetrieb 

Nachdem unsere Damen-
mannschaft im März 2019 den 
Aufstieg in die Damen-Bezirksliga 
geschafft hat, wurde ihnen im April 
erneut der Sportpreis des Monats 
verliehen. Für die laufende Saison 
in der Bezirksliga lautete das Ziel, 
sich dort zu etablieren. Maria 
Pottbäcker (TV Mehrhoog) 
wechselte im Juni zu den Grün-
Weißen. Sie ist eine deutliche 
Verstärkung für das Team. Zur 
Halbserie belegen die Damen mit 
12:6 Punkten einen hervor-
ragenden dritten Platz und werden 
mit dem Abstieg nichts zu tun 
haben. Zum Team gehören (v.l. 
n.r.) Sabine Lipp, Maria Pottbäcker,
Sabine Kaiser, Mareike Kwoka, 
Sandra Mavrokefalidis, Pia Ilagan, 
Martina Kiehle und Marie-Claire 
Christ (fehlt). Auch beim 
anstehenden Fest des Weseler 
Sports 2020 werden sie - wie im 
Vorjahr - einen der ersten drei 
Plätze als Mannschaft des Jahres 
belegen. 
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Nachdem unsere erste Herren mit 
viel Pech aus der Verbandsliga 
abgestiegen ist, führt sie die 
Landesliga mit 21:1 Punkten und 
einem Spielverhältnis von 98:28 
als Herbstmeister souverän an. 
Wenn alle gesund bleiben, wird 
dem erneuten Aufstieg in die 
Verbandsliga nichts im Wege 
stehen.  Als jüngster Spieler des 
Teams glänzte der 21-jährige Leon 
Becks mit 13:3 Einzelsiegen im 
oberen Paarkreuz! Anfang 
Dezember konnte er als zweiter 
Spieler von GW Wesel-Flüren die 
TTR-Punkte-Marke von 1900 
überschreiten. Zur Mannschaft 
gehören: Wolfgang Gerth, Leon 
Becks, Thomas Christians, Torsten 
Lantermann, Oliver Seibert und 
Michael Gerth. 

Die zweite Herren spielt in der 
Bezirksklasse Gruppe 1. Sie 
stehen auf dem zehnten 
Tabellenplatz. Das Saisonziel ist 
der Klassenerhalt. 
Verletzungsbedingt war die 
Hinrunde leider sehr schwer. In der 
Aufstellung Dieter Kiehle, Jonas 
Gerten, Winfried Methling, Dirk 
Hörnemann, Nico Sonje 
(Neuzugang vom Weseler TV) und 
Christoph Scholten (Neuzugang 
vom SV Ginderich) wird das Team 

versuchen, das Saisonziel noch zu 
erreichen. Das wird allerdings 
schwer. 

Die dritte Herren spielt in der 
Aufstellung Holger Kähler, Werner 
Kiehle, Björn Kiehle, Georg Harke, 
Markus Methling, Christian Kaiser 
und Peter Hoserek. Nach einem 
schweren Saisonstart fing sich das 
Team und belegt mittlerweile einen 
sehr guten vierten Platz. 

Unsere vierte Herren spielt in der 
2. Kreisklasse und belegt zurzeit
den vorletzten Tabellenplatz. Ich 
bin mir aber sicher, dass das Team 
in der weiteren Saison noch einige 
Plätze gut machen wird. Zum Team 
gehören: Hinrich Müller, Martin 
Gerten, Jörg Kassner, Michael 
Wiebusch und Meik Wolff. 

Unsere fünfte Herren belegt nach 
der Hinrunde einen Mittelfeldplatz 
mit 17:15 Punkten. An den ersten 
beiden Spieltagen schlugen Sie 
sich gegen die beiden 
Spitzenmannschaften besonders 
beachtlich. Zur Mannschaft 
gehören: Detlef Schardt, Pascal 
van der Leest, Günther Kiehle, 
Oliver Karczewski und Dieter 
Mühleweg. 
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Unsere neue sechste Mannschaft 
schlug sich im ersten Jahr 
hervorragend und wurde mit 23:9 
Punkten überraschend Herbst-
meister. Gleich drei Jugendliche, 
die zeitgleich noch im Jugend-
bereich spielen, gaben Ihr Debüt 
im Herrenbereich. Niklas Dziwisch, 
Lewin Kassner und Fabian 
Mithöfer spielten in der Hinrunde
groß auf. Unterstützt wurden Sie 
von Paul Stockhausen, Sebastian 
Hass und Frank Dziwisch, der 
auch seine erste Hinrunde spielte. 

Handicapturnier 

An unserem 41. Handicapturnier 
im November 2019 haben 20 
Spieler /-innen teilgenommen. Im 
Einzel konnte sich Thomas 
Christians den Titel sichern. Er 
verwies unsere Nachwuchsspieler 
Lewin Kassner, Niklas Dziwisch 
und Fabian Mithöfer auf die 
weiteren Plätze. Die 
Doppelkonkurrenz wurde von 
Thomas Christians / Elmar 
Kappenberg gewonnen. Zweiter 
wurden Leon Becks / Niklas 
Dziwisch. Für die Zukunft wünsche 
ich mir mehr Teilnehmer/innen für 
diese Veranstaltung. 
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Jugendbereich 

Nach dem Aufstieg in die Jungen 
18 Bezirksklasse konnte das Ziel 
nur der Klassenerhalt sein. Nach 
der Hinrunde steht unsere erste 
Jungen 18 mit 16:20 Punkten auf 
dem sechsten Tabellenplatz. Dies 
ist gleichbedeutend mit einem 
Nichtabstiegsplatz. Zur Mannschaft 
gehören: Niklas Dziwisch, Lewin 
Kassner, Fabian Mithöfer und 
Lasse Lümmen. 

Mit 21:3 Punkten wurde unsere 
zweite Jungen 18 überraschend 
Meister und schaffte damit auch 
den Aufstieg in die Jungen 18 
Kreisliga. Zur Mannschaft gehören 
auch die beiden Neulinge Jonas 
und Simon Scholten (Neuzugänge 
von SV Ginderich). Außerdem zur 
Mannschaft gehören: Nils 
Michelbrink, Tim Gärtners und 
Femke Krebbing. 

Unsere erste Jungen 15 errang am 
letzten Spieltag im Spitzenspiel 

gegen den TuS Borth die 
Tabellenspitze. Zu dieser 
erfolgreichen Mannschaft gehören: 
Lars Sonström, Phil Springer, 
Kaspar Hübel, Alexander 
Mavrokefalidis. 

Unsere zweite Jungen 15 besteht 
noch zum Teil aus Spielern, die 
noch einen Jahrgang tiefer spielen 
könnten. Sie schlugen sich 
beachtlich und schafften den 
Aufstieg in die Jungen 15 Kreisliga. 
Zur Mannschaft gehören: Yannis 
Heidecker, Timon Hußmann, 
Florian Kaiser, Jörn Hußmann, 
Tobias Dziwisch und Marijana 
Siebers. 

Unsere jüngste Mannschaft - die 
U13 - holte souverän mit 24:0 
Punkten und 55:5 Spielen die 
Meisterschaft. Das zeigt schon die 
Überlegenheit in der Klasse. Zur 
Mannschaft gehören: Mika 
Lümmen, Bastian Stief, Felix 
Wiegand, Tom Springer, Eren 
Jansen und Julian Kaiser. 
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Vereinsmeisterschaften 

Am 14.12.2019 fanden die 
Nachwuchsvereinsmeisterschaften 
mit anschließender Weihnachts-
feier in der Flürener Turnhalle statt. 
Gespielt wurde in drei Alters-
gruppen: U13, U15 und U18. Bei 
der U13 und U18 waren jeweils 
sechs Nachwuchsspieler am Start. 
Gespielt wurde im Spielsystem 
Jeder gegen Jeden. Die U15 
wurde in zwei 8er-Gruppen 

aufgeteilt. Innerhalb der Gruppen 
wurde ebenfalls Jeder gegen 
Jeden gespielt. Danach wurden die 
ersten vier und die letzten vier 
Platzierten aus jeder Gruppe in 
zwei neue Gruppen aufgeteilt. Die 
Ergebnisse wurden dabei aus der 
ersten Gruppe übernommen, 
sodass jede/r dieser Nachwuchs-
spieler/innen vier weitere Spiele 
bestritt. Es wurden folgende 
Ergebnisse erspielt: 

U13 
1. Mika Lümmen
2. Eren Jansen
3. Bastian Stief
4. Tom Springer
5. Julian Kaiser
6. Tristan Ziehn

U15 Gruppe 1 
1. Phil Springer
2. Kaspar Hübel
3. Yannis Heidecker
4. Lars Sonström
5. Simon Scholten
6. Jonas Scholten
7. Tobias Dziwisch
8. Jörn Hußmann

U 15 Gruppe 2 
1. Timon Hußmann
2. Alexander Mavrokefalidis
3. Florian Kaiser
4. Marijana Siebers
5. Femke Krebbing
6. Jarno Stief
7. Lars Stüwe
8. Nikoley Peters

U18 
1. Niklas Dziwisch
2. Lewin Kassner
3. Nils Michelbrink
4. Fabian Mithöfer
5. Lasse Lümmen
6. Tim Gärtners
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Natürlich haben auch in diesem 
Jahr die Eltern und Großeltern bei 
unserem XXL-Rundlauf 
teilgenommen. Dabei wurde 
folgendes Ergebnis erspielt: 

1. Oliver Springer
2. Steffen Schenkel
3. Ralf Krebbing

Nach der Siegerehrung fand in der 
Turnhalle noch ein gemütliches 
Beisammensein statt. Es war 

wieder einmal ein sehr schöner 
Tag für alle Beteiligten. Vielen 
Dank an alle helfenden Hände! 
Für die gute Zusammenarbeit mit 
dem Vorstand im abgelaufenen 
Jahr möchte ich mich recht 
herzlich bedanken und wünsche 
allen ein gesundes und 
erfolgreiches Sportjahr 2020. 

Dieter Kiehle, Abteilungsleiter 
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Ehrungen des WTTV von Peter 
Hoserek und Dieter Kiehle 

Bei unserer diesjährigen 
Tischtennis-Weihnachtsfeier 
wurden Peter Hoserek und Dieter 
Kiehle vom WTTV (Westdeutscher 
Tischtennis Verband), vertreten 
durch deren 1. Vorsitzenden 
Helmut Joosten, geehrt. 

Peter Hoserek erhielt die goldene 
Spielernadel des WTTV. In seiner 
Flürener Laufbahn hat Peter 
Hoserek mittlerweile über 850 
Meisterschaftsspiele bestritten. 
Seit mehr als 50 Jahren ist er nun 
für unseren Verein aktiv. Peter 
Hoserek war immer ein Vorbild und 
zeichnete sich durch seine 
Fairness und seinen Spaß am 
Tischtennissport aus. Er ist 
sportlich und menschlich ein echter 
Gewinn für unsere Abteilung. 
Vielen Dank, Peter! 

Dieter Kiehle erhielt die goldene 
Ehrennadel des WTTV. 1966 hat 
der damals 12 jährige Dieter Kiehle 
bei der RTG Wesel angefangen, 
Tischtennis zu spielen. Vier Jahre 
später wechselte er zum GW 
Wesel-Flüren, wo er nun seit 49 
Jahren aktiver Tischtennisspieler 
ist. Aktuell ist er die Nummer eins 
der zweiten Herrenmannschaft. 

Er übernahm schnell weitere 
Aufgaben im Verein: Er 
organisierte die Weihnachtsfeier 
und richtete Turniere wie Stadt- 

und Kreismeisterschaften mit der 
Abteilung aus. 1979 führte er ein 
abteilungsinternes Vorgabeturnier 
ein, das bis heute jährlich 
ausgetragen wird. Aber auch die 
Jugendförderung liegt ihm am 
Herzen: Das Flürener 
Jugendturnier war in den 80er 
Jahren ein im Tischtennis-Kreis 
Wesel beliebtes Nachwuchsturnier. 
Zwischen 1985 und 1989 war er 
Damen-, Mädchen- und 
Schülerinnenwart des 
Tischtenniskreises Wesel.  

Im Mai 1994 hatte der damalige 
Abteilungsleiter Georg Harke 
seinen Vereinskameraden Dieter 
Kiehle eigentlich nur gebeten, für 
ein halbes Jahr den 
verantwortungsvollen Posten zu 
übernehmen. Den Posten hat er 
nun seit mehr als 25 Jahren inne.   
In 2002 mobilisierte er die ganze 
Abteilung, das TOP 12-Turnier des 
DTTB nach Wesel zu holen. Die 
besten zwölf Mädchen, Jungen, 
Schülerinnen und Schüler, 
darunter auch ein Talent namens 
Dimitri Ovtcharov, kamen so nach 
Wesel! 20 Flürener Spielerinnen 
und Spieler waren bereit, die 
Schiedsrichterausbildung zu 
machen, um dieses Turnier auch 
finanziell stemmen zu können. Da 
es eine bestens organisierte, 
reibungslos verlaufende 
Veranstaltung war, gab es zwei 
Jahre später ein weiteres Highlight: 
DTTB-TOP 48 Ranglistenturnier in 
Wesel! 
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Tischtennis 

Seit 2007 widmete er sich auch 
noch dem Jugendtraining. Er hat 
die Nachwuchsarbeit nicht nur 
wieder angekurbelt, sondern weit 
nach vorne gebracht, sodass eine 
Nachwuchsmannschaft sogar 2013 
in die Jungen-Verbandsliga 
aufsteigen konnte. Aber nicht nur 
sportliche Höchstleistungen der 
Nachwuchsspieler zählen, es wird 
auch viel für das Miteinander 
getan. Eis essen, Pizza essen, 
Vereinsmeisterschaften mit 
Pokalen für jede/n Spieler/in und 
gemütlicher Atmosphäre mit Eltern 
und Großeltern gehören auch 
dazu. Mittlerweile haben wir sechs 
Nachwuchsmannschaften! 

Auch abseits des Vereines bemüht 
er sich, den Leuten den 
Tischtennis-Sport näher zu 
bringen. Er leitete schon mehrfach 
Tischtennis-AGs. Egal, ob für 
Kinder, Jugendliche oder 
gemischte Gruppen, wie z.B. einer 
Tischtennis-AG für „Flüchtlinge“. 
Im Dezember 2017 wurde ihm für 
seine zahlreichen ehrenamtlichen 
Tätigkeiten der Ehrenamtspreis der 
Stadt Wesel verliehen. 
Das alles hat er nicht alleine 
geschafft, aber er versteht es 
hervorragend, jeden Menschen 
persönlich zu motivieren und 
mobilisieren, das ihm mögliche 
beizutragen! 
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v.l. n.r.: Helmut Joosten (1. Vorsitzender des WTTV),
Dieter Kiehle, Peter Hoserek



Tischtennis 

Tischtennis-Sportabzeichen 

Seit Mitte des Jahres 2019 ist es 
möglich, bei Grün-Weiß Wesel-
Flüren kostenlos das Tischtennis-
Sportabzeichen zu erwerben! Um 
daran teilzunehmen, bitte einem 
unserer Trainer oder unserem 
Abteilungsleiter, Dieter Kiehle, 
Bescheid geben. Die Kontaktdaten 
finden Sie auf unserer 
Internetseite. 

Das Tischtennis-Sportabzeichen 
gibt es schon seit 1993. Es wird 
vom DOSB (Deutsche Olympische 
Sportbund) als Teilleistung 
Koordination für das Deutsche 
Sportabzeichen anerkannt. 
Insgesamt gibt es sechs 
verschiedene Übungen, welche 
sich aus den Bereichen 
„Ballkontrolle“, „Geschicklichkeit“, 
„Ziel“, „Effet“, „Balance“ und 
„Platzierung“ zusammensetzen. 
Pro Bereich können bis zu drei 
Sterne erworben werden. Für das 
Tischtennis-Sportabzeichen mit 
einem Stern müssen insgesamt 
sieben Sterne erreicht werden (in 
mindestens vier Übungen 
mindestens ein Stern), für das 
Tischtennis-Sportabzeichen mit 
zwei Sternen müssen insgesamt 
zwölf Sterne erreicht werden und 
für das Tischtennis-Sportabzeichen 
mit drei Sternen müssen alle 
Übungen mit drei Sternen 
absolviert werden. Teilnehmen 
kann jeder! Egal, ob Erwachsene, 
Nachwuchs, Vereinsmitglieder 

oder nicht! Abgenommen werden 
kann das Tischtennis-
Sportabzeichen von jede/r 
Übungsleiter/in, Trainer/in D, C, B, 
A, Diplom-Trainer/in sowie 
Sportlehrer/in. Bei uns wird es von 
Holger Kähler (B-Lizenz-Trainer) 
und den Übungsleitern Thomas 
Christians, Pascal van der Leest, 
Michael Gerth und Dieter Kiehle 
abgenommen. Die Übungen und 
noch weitere Informationen sind 
auf der nächsten Seite oder auch 
auf unserer Internetseite zu finden. 

Bereits jetzt gab es erste Erfolge. 
Marijana Siebers gelang es 17 von 
18 möglichen Sterne zu holen und 
damit das 2-Sterne-TT-
Sportabzeichen zu absolvieren, 
Femke Krebbing holte sogar alle 
18 Sterne und damit das 3-Sterne-
TT-Sportabzeichen. 
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v.l. n.r.: Femke Krebbing,
Marijana Siebers und 

Jugendwart Pascal van der 
Leest
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1.  W er kann da s T T -Sp ortabzeichen ablegen?

Kinder, J ugendliche und E rwachsene, also alle  
Tischtennisinteressierten, egal ob Vereinsmitglied 
oder nicht.

2.  W o kann d as T T -Spor tabzeichen erworben werd en?

I m Verein, in der Schule und überall dort, wo  
Tischtennis angeboten wird und ein(e) P rüfer(in) ist.

3.  W as erhä lt man nach erfolgreich abgelegter 
Prüfung?

E ine Urkunde und auf Wunsch gegen eine  
zusätzliche Gebühr beim DTTB einen Aufnäher und/
oder einen P in.

4 .  W er ist berechtigt,  d ie Prüfung abzunehmen?

Übungsleiter(innen), Trainer(innen) D, C,  B, A,  
Diplom-Trainer(innen) sowie Sportlehrer(innen).

5 .  W elche U nterlagen werd en v erschickt?

E ine Regiebox mit Übungsanleitung, Urkunden, 
P rotokollen, Faltblättern und P lakaten sowie einem 
Stoffabzeichen und einem P in gegen eine  
Schutzgebühr von 10,- E UR plus Versandkosten.

6 .  H inweis für Rol lstuhlfahrer( innen) :

Für die Balanceübung (5) können die Kriterien  
entsprechend angepasst werden.

7 .  W iev iel kosten zusä tzliche M aterialien?

Urkunden 0,30 E UR pro Stück 
P in 2,50 E UR pro Stück 
Stoffabzeichen 2,00 E UR pro Stück

8 .  W o könne n d ie U nterlagen angeforde rt werd en?

Beim DTTB, siehe Adresse nebenan
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Der Deutsche O ly mpische Sportbund (DO SB) hat das 
TT-Sportabzeichen als Teilleistung Koordination für das 
Deutsche Sportabzeichen (DSA) anerkannt. Für diesen 

Teilbereich werden 
3 P unkte (Gold) ver-
geben. Seit 2014 
ist das TT-Sportab-
zeichen auch in das 
Gesamtsy stem des 

DSA eingebunden. Die Anerkennung des TT-Sport- 
abzeichens für das DSA erfolgt grundsätzlich auf der 
L eistungsebene Gold und ausschließ lich für das Kalen-
derjahr, in dem das TT-Sportabzeichen erworben wurde. 
Der N achweis erfolgt durch die Absolventin bzw. den 
Absolventen über die Vorlage einer „ 2 oder 3-Sterne- 
Urkunde“  für das TT-Sportabzeichen.

www. tischtennis. d e
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Sportentwicklung

O tto-Fleck-Schneise 12
60528 Frankfurt

Telefon: + 49  69  / 69  50 19 -0
E -Mail:  dttb@ tischtennis.de
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Ausführliche I nformationen erhalten Sie bei:
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Kontrollübung:

Den Ball auf dem Schläger ohne Unter- 
brechung tippen (max. 3 Versuche).

mindestens 10 x mindestens 20 x mindestens 50 x

Geschicklichkeitsübung:

Den Ball auf dem Schläger abwechselnd 
mit Vor- und Rückhand tippen (max. 3 Ver-
suche), wobei jeder Ballkontakt zählt.

mindestens 6 x mindestens 10 x mindestens 20 x

Zielübung:

Mit dem Schläger muss der Ball 8 mal in  
einen 3 m entfernten Kasten (z.B. 70 cm 
lang, 40 cm tief, 50 cm breit) entweder di-
rekt oder mit einmaliger Bodenberührung  
geschlagen werden.

mindestens 2 Treffer mindestens 4 Treffer mindestens 6 Treffermindestens 2 Treffer mindestens 4 Treffer mindestens 6 Treffermindestens 2 Treffer mindestens 4 Treffer mindestens 6 Treffer

Effetübung:

Der Ball muss mit dem Schläger so wegge-
schlagen werden, dass er nach dem Boden-
kontakt zum/zur Spieler/in zurückrollt.
s�VGL��ÃBUNG�MIT�DEM�'YMNASTIKREIFEN
s�MAX����6ERSUCHE

erkennbar zurückrollen 1 m zurückrollenerkennbar zurückrollen 1 m zurückrollen 3 m zurückrollen

Balanceübung:

Den Ball auf dem Schläger legen (nicht 
festhalten) und die Stangen (Abstand 1 m) 
umlaufen (1 Wiederholungslauf möglich).

max. 20 Sekunden
(25 Sekunden, wenn Mit-
spieler umlaufen werden)

max. 15 Sekunden
(20 Sekunden, wenn Mit-
spieler umlaufen werden)

max. 10 Sekunden
(15 Sekunden, wenn Mit-
spieler umlaufen werden)

Platzierungsübung:

12 Aufschläge hinter der Grundlinie  
auf die gekennzeichneten Felder  
(A3-Kartons) platzieren.

mindestens 3 Treffer in ein 
beliebiges Feld

mindestens 5 Treffer in ein 
beliebiges Feld

mindestens 8 Treffer in ein 
beliebiges Feld

Bewertung:  1-Stern-Abzeichen: mindestens 7 Sterne (jedoch müssen 4 Übungen mit mindestens einem Stern absolviert werden) 
2-Stern-Abzeichen: mindestens 12 Sterne 
3-Stern-Abzeichen: Absolvierung aller Übungen mit 3 Sternen

Vorname: Name:

!

"
#
$
%

&

Gesamtergebnis

Start

1 m

Ziel



Turnen 

Bericht der 
Abteilungsleiterinnen 

Auch dieses Sportjahr begannen 
einige Übungsleiterinnen und 
Helferinnen mit dem Besuch 
Europas erfolgreichster Turnshow 
"Feuerwerk der Turnkunst" im ISS 
DOM in Düsseldorf. Turnkunst vom 
Feinsten - der Kontrast zu unseren 
breitensportlich angelegten 
Turngruppen im Verein. Ästhetik 
und Spannung, einfach 
bestaunenswert. 

Wir blicken auf ein etwas ruhigeres 
sportliches Jahr zurück, in dem 
erneut viele Neuanmeldungen in 
allen Gruppen zu verzeichnen 
waren. Wir freuen uns sehr 
darüber, zeigt uns das doch, dass 
unsere Angebote passen. 

Neue T - Shirts für alle Mitglieder, 
die Aufführung der Tanzkinder 
beim Tanzfest der Weseler 
Grundschulen, die Teilnahme der 
Jüngsten am Flürener 
Halbmarathon, die ZUMBA - Show 
beim Flürener Pfarrfest und die 
Vorführung der reiferen Frauen am 
Aktionstag "Bewegt älter werden" 
waren Bausteine 2019.  

Und ... früh im Herbst turnten wir 
einen Montag lang mit einer Meise, 
nein nicht unter`m Pony, sondern 
alive in der Turnhalle. 

Hildegart und Bianca freuen sich 
auf viele bewegte Sportzeiten. 
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Bianca Schumann 
und Hildegart Bender



Turnen 

Damenturnen am Montag 

Montag für Montag, für Montag, ... 
trafen sich die reiferen Damen zur 
Sportstunde (ab 17:00 Uhr) in der 
Halle. Nachdem Neuigkeiten 
ausgetauscht wurden, ging es los: 
allgemeines Aufwärmen, spezielles 
Aufwärmen, Dehnen, Kräftigen, 
beweglich halten, meist allein, 
manchmal mit Partnerin, gerne mit 
Musik und Handgeräten. 

Das Highlight 2019 war unser 
Auftritt beim Aktionstag "Bewegt 
älter werden" am 06.07. im 
Auestadion. Zu flotter Musik 
zeigten wir gekonnt eine 
Aufwärmgymnastik für jedermann, 
die sofort von einigen Besuchern 
mitgemacht werden konnte. 

In 2019 gab es neben Eis essen 
zum Sommer und Pflaumenkuchen 
zum Herbst mehrere runde 
Geburtstage zu feiern, 80. 
wohlgemerkt! 

Wir alle freuten uns, wenn Kranke 
und Verletzte nach ihrer Genesung 
wieder in unserer Gruppe Sport 
treiben konnten. Gisela Schmidt, 
eine langjährige Mitturnerin 
erkrankte leider so stark, dass sie 
nicht mehr teilnehmen kann. 
Gisela, wir denken besonders an 
Dich, wenn wir die Anzahl der 
Wiederholungen zählen. 

Leider mussten wir in diesem Jahr 
aber auch Abschied nehmen:  
Jutta Berning, unsere älteste 
Teilnehmerin, die seit Jahrzehnten 
beinahe keine Sportstunde 
ausfallen ließ, verstarb im Alter von 
93 Jahren. Frisch und fröhlich war 
Jutta stets bemüht, alle Übungen 
möglichst genau durchzuführen, 
was ihr erstaunlich gut gelang. 
Jutta, Du bleibst uns als ein großes 
Vorbild in Erinnerung. 

Kurz vor Weihnachten verstarb 
nach langjähriger Krankheit Ingrid 
Hoof. Ingrid fühlte sich uns durch 
ihre lange Mitgliedschaft sehr 
verbunden, obwohl sie in den 
letzten Jahren leider nur selten bei 
uns sein konnte. 

Bianca 
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Turnen 

Frauenfitness am Mittwoch 

Um 20:00 Uhr in die Halle zu 
kommen und zu turnen ist für viele 
von Euch zu spät. Andersherum 
aber die optimale Zeit für alle 
berufstätigen Damen und die 
Mamas (dann sind die Kleinen 
schon im Bett), die ein bisschen 
Zeit für sich haben möchten. 

Wir sind eine gemischte Gruppe 
mit einer Alterspanne von 20 bis 70 
Jahren und trotzdem alle 
zufrieden. Sowohl die Übungen 
wie auch deren Schwierigkeitsgrad 
werden an unsere Teilnehmerinnen 
und deren Fitness angepasst. Wir 
fangen unsere Stunde immer mit 
einem guten Warm Up an, danach 
trainieren wir unsere Kondition und 
gehen anschließend zu 
Kräftigungsübungen über. Die 
Stunde wird mit leichten 
Entspannungsübungen und einer 
gesunden Dehnung abgerundet 

und abgeschlossen. In der 
Turnstunde benutzen wir 
verschiedene Geräte, wie z.B.: 
Steps, Tubes, Bälle, Balance Pads, 
Hanteln, … . 

Bei uns wird auch viel und gerne 
gelacht, weil uns neben dem 
vordergründigen Fitnessaspekt 
auch die sozialen Kontakte wichtig 
sind. Die Neulinge werden immer 
sehr gut aufgenommen und in die 
Gruppe integriert. 

Dieses Jahr haben wir unser 
traditionelles Weihnachtsessen 
leider abgesagt, weil kein 
passender Termin gefunden wurde. 
Dafür organisiere ich für uns ein 
Sommer-Abschiedsfest, weil ich 
den Verein am 30.06.2020 nach 17 
Jahren verlassen werde.  

Alles Gute wünscht Euch 
Grazyna Burczynski 
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Optimale Hilfsmittelversorgung 

für Klein und Groß

durch qualifi zierte Beratung

www.luttermann-wesel.de

Sanitätshaus – Orthopädie · Wesel · Tel. 02 81/33 71-0
Sanitätshaus – Orthopädie · Bocholt · Tel. 0 28 71/1 26 02
Reha Technik – Care Center · Wesel · Tel. 02 81/96 28 4-0



Turnen 

Kindertanzen am Montag 

Auch im vergangenen Jahr trafen 
sich die Grundschüler wieder jeden 
Montag in der Zeit von 15:00 bis 
16:00 Uhr, um zu bekannten 
Liedern aus den aktuellen Charts 
Choreographien einzustudieren. 
Die Kinder sind immer mit viel 
Spaß und Energie dabei. 

Ein Highlight ist jedes Jahr die 
Teilnahme am "Tanzfest der 
Weseler Grundschulen" in der 
Rundsporthalle. 

Wie jedes Jahr gab es auch dieses 
Jahr wieder eine kleine Aufführung 
für die Eltern und Verwandten vor 

den Sommerferien. Wir freuen uns 
schon auf das nächste Jahr.  

Die jüngeren Kinder im Alter von 
drei bis fünf Jahren sind jeden 
Montag von 16:00 bis 16:45 Uhr in 
der Halle und tanzen zu Liedern 
von Volker Rosin usw. Manchmal 
auch in Fantasiereisen zu den 
jeweiligen Jahreszeiten. Zudem 
werden spielerisch Rhythmus-
gefühl, Körpergefühl und 
Gleichgewichtssinn geübt. Und 
auch die Kindergartenkinder sind 
natürlich bei der Aufführung im 
Sommer mit dabei. 

Eure Gabi 
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Kinderturnen am Dienstag 

Jeden Dienstag um 15:00 Uhr 
findet das Turnen für die Kinder 
der ersten und zweiten Klasse 
statt. Um 16:00 Uhr sind dann die 
Kinder der dritten und vierten 
Klasse in der Halle. Die Stunden 
gestalten sich jede Woche anders, 
mal ganz klassisch mit Boden- und 
Geräteturnen, mal werden  

Spiele gespielt, ein Parcours 
aufgebaut, Stationstraining 
gemacht oder sich einem 
spezifischen Gerät gewidmet. 
Gerade erstellen wir ein kleines 
Programm, das wir den Eltern 
präsentieren können. 
Kommt und macht mit! 

Eure Gabi 
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Turnen 

Kinderturnen am Mittwoch 

Jeden Mittwoch von 14:00 bis 
15:00 Uhr treffen sich circa 30 
Kinder im Alter von drei bis fünf 
Jahren zum gemeinsamen Turnen 
in der Turnhalle. 
Mit viel Spaß versuchen wir den 
Kindern die grundlegenden 
Basisübungen aus dem Bereich 
Turnen zu vermitteln. Balancieren, 
Klettern, Springen, Koordination 
und Teamfähigkeit sind nur ein 
paar davon. 

Vor den Sommerferien musste uns 
schweren Herzens Conny Ebbers 
aus beruflichen Gründen 
verlassen. Danke für die 
jahrelange Unterstützung. 
Eine Nachfolgerin haben wir in 
Sylvia Gill gefunden. 
Wir freuen uns auf das nächste 
Jahr mit Ihren Kindern. 

Liebe Grüße  
Sylvia Gill und Hildegart Bender 
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Senioren- und 
Wirbelsäulengymnastik am 
Donnerstag 

Mein Name ist Conny Janßen. Seit 
einem Jahr leite ich die Gruppen 
Senioren- und Wirbelsäulen- 

gymnastik. Mit viel Freude stärken 
wir unsere Muskulatur und 
trainieren die Balance. Wenn Du 
Lust bekommen hast, dann schau 
gerne rein und mach mit. 

Bis bald, Eure Conny 
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Turnen 

Zumba 

Jeden Montagabend um 18:00 Uhr 
treffen wir uns in der Sporthalle in 
Flüren. Zumba ist eine Sportart, in 
der Du zu lateinamerikanischen 
Klängen lernst, Dich zu bewegen. 
Wir tanzen eine Stunde und haben 
ganz viel Spaß dabei. 

Um 18:50 Uhr beginnt die zweite 
Stunde mit Zumba Toning, einem 
Power Programm mit leichten 
Gewichten. Wenn Du Lust und Zeit 
hast, kannst Du es gerne mal 
ausprobieren. Eine kostenlose 
Probestunde ist jederzeit möglich. 
Alles weitere vor Ort in der 
Turnhalle Wesel-Flüren. 

Eure Lütti 
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Volleyball 

Wie jedes Jahr möchte ich allen 
Grün-Weißen und ihren 
Angehörigen, Freunden und 
Bekannten auch zum 
Jahreswechsel 2019/2020 alles 
Gute wünschen! 

Damit Ihr nicht lange überlegen 
müsst, welche guten Vorsätze Ihr 
diesmal für das neue Jahr fassen 
wollt, lege ich Euch den Besuch 
bei den Mittwochs-Volleyballern 
ans Herz. Am Schulzentrum Nord 
in der Sporthalle Nord I gibt es 
eine fröhliche Truppe, die etwas 
außerhalb von Flüren und daher 
vielleicht auch außerhalb Eurer 
Wahrnehmung jeden Mittwoch um 
18:00 Uhr viel Spaß am 
Volleyballspielen hat.  

Wir sind eine bunte Mischung aus 
ehemaligen Vereins- aber auch 
Freizeitspielerinnen und -spielern. 
Bei uns kannst Du den schönen 
Mannschaftssport Volleyball auch 
nach einigen Jahren Pause wieder 
neu entdecken. Da wir nicht in 
einer Liga aktiv sind, besteht an 
den Wochenenden kein Druck und 
keine Verpflichtung, zu Spielen 
fahren zu müssen. 

Nichtsdestotrotz kann Du bei uns 
Deinem sportlichen Ehrgeiz 
nachgehen und einen schönen 
Ausgleich zum Alltag und natürlich 
auch etwas Bewegung finden. 

Immer wieder schön ist es für mich 
zu erleben, wie ganz verschiedene 
Menschen unterschiedlicher 
Altersklassen in unserer 
Sportgruppe harmonieren. Wenn 
dann das Feedback kommt, dass 
die Mitspieler sich bei uns von 
Anfang an gut aufgenommen 
fühlen und der mittwöchliche 
Volleyballtermin zum Fixpunkt 
geworden ist, wird mir klar, warum 
ich über 20 Jahre dabei bin. Ich 
möchte daher die Gelegenheit 
nutzen, meinen Mitspielerinnen 
und Mitspielern zu danken, denn 
das ist Euer Verdienst. Ihr macht 
es mir wirklich einfach! 

Neben dem Volleyball finden wir 
natürlich auch mal Zeit, uns im 
Sommer zum Grillen – dann 
tauchen auch länger vermisste 
Sportfreunde wieder auf – und 
traditionell nach dem letzten 
Mittwochstermin im Dezember zur 
Weihnachtsfeier zusammen-
zufinden. Da wir gerne neue 
Sportfreunde in unserer Gruppe 
aufnehmen, gilt allen Interessierten 
aber auch Unentschlossenen mein 
Angebot: 
Setzt Eure guten Vorsätze fürs 
neue Jahr zusammen mit uns und 
mit viel Spaß in die Tat um. Kommt 
ab dem 8. Januar zum 
unverbindlichen Schnuppern bei 
uns vorbei! 

Georg Pieper 
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PRAST BOHRMANN
STEUERBERATER RECHTSBEISTAND

Wirtschaftsberatung

Steuerliche Beratung

und Steuererklärungen

Buchführung und Jahres-

abschlüsse

Lohnbuchhaltung

Prast & Bohrmann Steuerberater
Hansaring 2–4 46483 Wesel Tel.: 02 81 / 3 39 99-0 Fax: 02 81 / 3 39 99-88

E-Mail: info@prast-bohrmann-stb.de

Volleyball
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Druckfeh(e)lerteu(w)fel 

Wir sind zwar ein durch und durch seriöser Verein, 
doch daran stört sich der Druckfehlerteufel nicht. Er 
will ja auch nicht Mitglied unseres Vereins werden. 
So ist zu erklären, dass Namen vielleicht falsch 
gedruckt, eventuell Buchstaben vertauscht wurden 
oder fehlen. Wir bitten deshalb, das in diesen Fällen 
zu entschuldigen.  

Euer Verein B.S.V. Grün-Weiß Wesel-Flüren e.V.



Nachrufe 

Im Jahr 2019 verstarben zwei „Urgesteine“ der Fußballabteilung. 

Am 8. September 2019 verstarb unser langjähriges Mitglied Dieter 
Hermann im Alter von 81 Jahren. Er trat am 20. März 1963 unserem 
Verein bei. Als junger Mann kam er aus dem hohen Norden zu uns. An der 
Schlei hatte er es bereits als Amateurboxer zu einigen sportlichen Ehren 
gebracht. Diese gesunde und faire Härte zeichnete ihn auch im Fußball 
aus. Lange Jahre nahm er auch aktiv an den Veranstaltungen der Alten 
Herren teil. Er wurde für seine humorvolle und hilfsbereite Art von allen 
geschätzt.  

Am 8. November 2019 verstarb unser langjähriges Mitglied Manfred 
Krusdick im Alter von 77 Jahren. Er trat am 1. Januar 1953 in jungen 
Jahren dem damaligen Ballspielverein Grün-Weiß Flüren-Diersfordt bei 
und er durchlief als Diersfordter Junge alle Jugend- und 
Seniorenmannschaften. Bei den Alten Herren der Fußballabteilung war er 
bei den traditionellen Vatertagsturnieren jahrelang Kassierer. Er wurde für 
seine ruhige und zuverlässige Art von allen geschätzt. 

In dankbarer Erinnerung gedenken wir Dieter Hermann und Manfred 
Krusdick. Wir werden sie nie vergessen. Unsere Gedanken sind auch bei 
den Familien. 

Der Vorstand 
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Hallenplan
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Montag

15:00-16:00 Kindertanzen ab 6 Jahre Gabi Dungs

16:00-16:45 Kindertanzen 3 bis 6 Jahre Gabi Dungs

17:00-18:00 Damenturnen Bianca Schumann

18:00-19:00 Zumba Manuela Lütgenhaus

19:00-20:00 Zumba Toning Manuela Lütgenhaus

20:00-22:00 Herrenturnen ab ca. 25 Jahre Walter Schwaack

19:00-20:30 In den Sommerferien im Waldstadion Flüren

Dienstag

15:00-16:00 Kinderturnen 5 bis 7 Jahre Gabi und Nele Dungs

16:00-17:00 Kinderturnen 7 bis 11 Jahre Gabi und Pia Dungs

17:00-20:00 Tischtennis Schüler u. Jugend Dieter Kiehle

20:00-22:00 Tischtennis Damen u. Herren Dieter Kiehle

Mittwoch

14:00-15:00 Kinderturnen 3 bis 5 Jahre Hildegart Bender und 
Sylvia Gill

15:00-16:30 Ball AG Schulveranstaltung Schulbetreuung

18:00-20:00 Tischtennis Schüler u. Jugend Dieter Kiehle

20:00-22:00 Frauenfitness Grazyna Burczynski

18:00-20:00 Volleyball Hobbygruppe (Halle Schulzentrum Nord) Georg Pieper

Donnerstag

14:30-15:30 Turnen Senioren/innen Conny Janßen

15:30-16:30 Wirbelsäulengymnastik Damen u. Herren Conny Janßen

16:30-17:30 Wirbelsäulengymnastik Damen u. Herren Conny Janßen

17:30-20:00 Tischtennis Schüler u. Jugend Michael Gerth

20:00-22:00 Tischtennis Damen u. Herren Michael Gerth

Freitag

14:30-16:00 Leichtathletik Schüler/innen U12-U16 Julia Rüther

16:00-17:00 Fußball Bambini Michael Siegner

17:00-18:00 Fußball F1-Jugend Michael Siegner

18:00-19:00 Fußball F2-Jugend Pascal Wystyrk

19:00-21:00 Leichtathletik Fitnessgruppe (Mai - Sep. Waldstadion) Wolfgang Hansen

Samstag

09:30-10:30 Leichtathletik U8-U12 Julia Rüther

10:30-12:00 Leichtathletik Schüler/innen/ U12-U16 Julia Rüther

12:00-22:00 Tischtennis Meisterschaftsspiele Dieter Kiehle

Sonntag

09:00-14:00 Tischtennis Meisterschaftsspiele Dieter Kiehle
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In dankbarer Erinnerung gedenken wir In dankbarer Erinnerung gedenken wir 
unserer verstorbenen 

Vereins- und Sportkameraden.Vereins- und Sportkameraden.

Ihr Wirken, ihr
 Engagement und ihre langjährige Treue für  Engagement und ihre langjährige Treue für 

den Verein werden für uns unvergessen den Verein werden für uns unvergessen 
bleiben.



Gut für den Sport.
Gut für den Verein.
Gut für Wesel-Flüren.

Foto: Generalbevollmächtigter der Nispa, 
Reinhard Hoffacker, übergibt die neuen 
Trikots für die Tischtennisabteilung stell- 
vertretend  an Wolfgang Gerth.




